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Mais uma vez, a sociedade. A bem da verdade, o ex-presidente Águamole em pedra dura, tanto bate muitas vezes os fabricantes não

brasileira tomou conhecimento dos da Câmara dos Deputados, Severino até que ... Irrita. Mas não é só por isso disponibilizam o modelo exato, um

inúmeros privilégios concedidos aos Cavalcanti, foi cassado não por que você deve manter suas torneiras em similar sempre se adapta ao conjunto.
parlamentares da República. Matéria defender os privilégios, mas por ter perfeitas funções de funcionamento e Já se a torneira estiver girando sem

oportuna, publicada na imprensa sido pego no jogo da corrupção. de vedação. As gotas de levemente você apertar, o problema está no

estadual no dia de ontem, mostra que Em Santa Catarina, a situação dos escorrem da tubulação podem mecanismo de vedação (castelo
o salário de u!ll deputado federal pode deputados não é diferente. A "boa engrossar, e muito, o consumo diário completo), ela deverá ser totalmente

quase quadruplicar face aos gastos vida" não se resume a trabalhar numa de água, gerando um enorme substituído.

permitidos sem ao menos se exigir a das mais belas capitais do país. A desperdício deste raro recurso natural Devemos sempre prestar atenção a

prestação de contas. A desconfiança, imprensa apurou que alguns' e também o valor da sua conta. algumas regras, evitando maiores

do Tribunal de Contas da União e, deputados chegaram a gastar R$ 30 Os requisitos mínimos para o reparo transtornos, que é:

obviamente procedente, é de que mil com combustível nos primeiros de uma torneira vão além de balde para Não adie o reparo de um

muitos deputados estejam usando de três meses do ano. Isto significa um recolher a água e um rodo com um pano vazamento; não escove os dentes nem

um "velho" expediente para justificar gasto diário de mais de R$ 330,00 para secar o chão, que é: alicate bomba faça a barba com a torneira aberta;
seus gastos excessivos no (incluindo finais de semana e d'água, chave Allen, chave de boca, fita destine ao vazo sanitário apenas o

cumprimento da função parlamentar: feriados) ou três tanques de veda-rosca e peças de reposição para a essencial; jogar outros objetos ou até

as notas frias. Um crime extorsivo à combustível de 50 litros. vedação desgastada, que é o castelo ou mesmo papel higiênico aumenta o

sociedade brasileira, passivo da perda Um absurdo condenável sob o anel de vedação. consumo de água; o tempo de banho

do mandato por falta de decoro. aspecto ético, afinal, o cargo de Não gaste mais água do que o considerado ideal é de 8 minutos.

As mordomias concedidas aos deputado é eletivo e o dinheiro gasto necessário. Nem todo mundo tem a Aperfeiçoe este tempo.
parlamentares não é nenhuma é do povo que o elegeu na esperança fatura de água potável que temos no Manter o registro fechado enquanto
novidade na República. Todavia, que se façam leis mais justas, para Brasil e a crise pode nos alcançar. Por nos ensaboamos; a louça colocada na

sempre causam perplexidade quando diminuir o abismo social que se criou isso, esteja sempre preparado. Você pia cheia de água e sabão, a torneira

denunciadas. Revelam a enorme neste país. Felizmente, o cargo de nem sempre precisa chamar o apenas ligada para o enxágüe. Não

disparidade entre a situação vivida deputado é transitório, a cada quatro encanador para consertar o vazamento lavem calçadas e quintais, usem a

por' uma casta da sociedade e a anos permite tentarmos mudar essa de uma torneira. Basta ter as mãos, as vassoura. Na hora da reforma, escolha
realidade da maioria da população

.

situação. Daqui a seis meses, teremos ferramentas necessárias e a informação equipamentos que economizem água e

brasileira. Mostra, por outro lado, que uma nova chance. correta, energia elétrica, como torneiras com

o "severinismo" continua Lembre-se sempre que a água pode t�mporizador e vasos sanitários com

_p_r_e_d_o_m_l_'n_a_n_d_o_n_a_s_e_s_f_e_ra_s_d_o_P_O_d_e_r· --I[E��!O>_f____,1--�_e_:_s�_S_�_d_�_a_·�_:_�_a_r_�e_:_p_a�_s_�_I_�_n_�_�_�_�_l_l_qa_�_:__ e_s_c_o_a_m_e_n_t_o_c_�_nd_t�_�_�_:_�_oA_'r>:
��a3c�/��i�ti��o�a:�s�5�;��!�/j Err:�acontrário do que foi informado na matéria intitulada "Adilson rebate

informação de Zuchi", na edição 309 do JornalMetas, o novo projeto da ponte será

feito pela empresa Enescil e o valor do mesmo é de R$ 68,9 mil.

As mordomias do poder

Esclarecimento ao público
Com relação ao e-mail sobre qualidade

do leite que circula na Internet, a Tetra

Pak, empresa que fabrica as embalagens
cartonadas de leite e os equipamentos de
envase e de processamento UHT (longa
vida), gostaria de esclarecer que:

- a numeração no fundo das

embalagens é relativa a uma marcação
da Tetra Pak chamada número de ordem

de produção. A cada pedido de

embalagens feito por uma empresa

produtora de leite é gerado um número

seqüencial, que serve para o

rastreamento da produção;
- o número que aparece acima deste

seqüencial no fundo da embalagem (1,
2, 3 etc) é impresso no momento da

produção da mesma e refere-se ao

posicionamento na bobina. As

embalagens de leite são produzidas em

grandes bobinas e, desta forma, são

enviadas aos clientes (produtores de

leite). Os produtores recebem as bobinas

que são colocadas nas máquinas de

envase e formam a. embalagem
(caixinha) ao mesmo tempo que

acontece o envase do produto. O

diagrama abaixo ilustra a produção;
- antes do envase, os alimentos

passam por um tratamento térmico

conhecido como ultrapasteurização
(ou UHT) a fim de que sejam
eliminados os microrganismos que
eventualmente estejam neles

presentes. Os microrganismos são os

principais responsáveis pela
deterioração do produto. É impossível
que a embalagem seja reutilizada ou

que o produto retorne depois de

vencido para nova ultrapasteurização;
devido ao processo de

ultrapasteurização e ao envase em

embalagens cartonadas assépticas, o

leite pode ser armazenado sem

refrigeração (antes de aberto) por até
seis meses. Ressaltamos, com isso, que
as informações divulgadas em tal e
mail não possuem fundamento técnico
e nos colocamos à disposição para

quaisquer esclarecimentos necessários
pelo falecom@tetrapak.com.

Tetra Pak Ltda
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Acabe com o desperdício da áoua

CÂMARA MUNICIPAL GASPAR

EXTRATO DE CONTRATOS

Contrato n," 002/2006
Contratado: HELIOPRINT SOLUÇÕES DE IMPRESSÃO LTDA

Objeto: aquisição de máquina fotocopiadora CANON IR 2016

Valor: R$ 6.690,00'
Prazo: 30 dias
Data Assinatura: 07/04/2006

Contrato n," 003/2006
Contratado: PUBLICA INFORMATICATDA

Objeto: instalação e locação de software

SAP - Sistema Patrimônio
Valor: R$ 3.660,00
Prazo: 12 meses

Data Assinatura: 24/04/2006

Contrato n." 004/2006

Contratado: G FENIX COMUNICAÇÃO LTDA

Objeto: criação e produção de cartilhas e metrial divulgação Programa Vereador Mirim

Valor: R$ 4.980,80
Prazo: 12 meses

Data Assinatura: 06/04/2006

ADITIVO 001
Contrato n.

o 002/2005
Contratado: INTEJA SERVIÇOS E EQUIPS. INFORMÁTICA LTDA

Objeto: prorrogação prazo contrato

(atualização, manutenção site Câmara) .

Valo�: R$ 3.600,00
.

Prazo: 12 meses

Data Assinatura: 03/0412006

Cartas, contendo liame completo e RG e no máximo com lS linhas, devem ser enviadas por e-mail ou entregues lia redação. Por motivo de espaço.as cartas poderão serpublicadas resumidamente.
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Coordenadora de assinatura: Raquel B. Amaral
Contínuo: Ivan Luis Luchtemberg
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.
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Bancos terão de cumprir lei dos 15 min

Já
está em vigor no município a

Lei 2016/()() que determina que
o tempo máximo de espera nas

filas dos bancos deve ser de 15 minutos.
Adecisão foi anunciadapeloSuperior'Iri
bunal, que, após alguns meses de análise
decidiu, por unanimidade, acatar o recur
so doMunicípio.Na semanapassada, ge
rentes das agências bancárias estiveram
reunidos com o diretor do Procon em

Gaspar, Raul Schramm, para discutirem
sobre a aplicação da Lei.

Segundo Schramm, a partir de IOde
maio as agências terão um mês para se

adaptaremànova regra. Durante este tem

po, ele garante que oProcon irá fiscalizar
o andamento do atendimento bancário,
mas nenhuma agência será notificada.

Depois disso, não haverá regalia. A Lei

prevê advertência para as agências que
não cumprirem a ordem. A pena pode
chegar a 300 Unidades Fiscais de Refe
rência no caso de reincidência.

Os gerentes reclamaram e o Procon

reconheceu: 15 minutos é tempo insufi
ciente para atender aos usuários do ban

co em dias de pico, geralmente entre os

dias 10 e 10 de cada mês, e em dias pós
feriado. Por isso, foi discutida a possibi
lidade de se fazerum ajustamento de con
duta, e prorrogar este tempo para 30 mi
nutos em dias de grande demanda. A ne

cessidade desta emenda será avaliada du
rante este período de adaptação das agên
eras.

O controle do tempo de espera será
feitomediante o horário registrado na se
nhaque apessoa retiranaentradado ban

co, por isso, umas das exigências do

Procon é que todas as agências tenham
o assunto da semana é ...

Faltando 15min. para o horário de fechamento, agência do BESC está lotada

esta máquina de emissão de senha com
hora especificada. Além disso, Schramm
orientou os gerentes para que eles contra
tem estagiários para orientar as pessoas
antes de elas se dirigirem aos caixas, e
que implantem a fila rápida, para aqueles
queprecisamdespacharaté três documen
tos. "O lucro dos bancos tem sido muito

grande e eles têm condições de contratar
mais funcionários", opinou o diretor do
Procon.

Gaspar é a única cidade do estado que
estabeleceu 15 minutos como tempomá
ximo de espera. Nas demais cidades, a
média é de 20 a 35 minutos.

Agências se adaptam
Os dois bancos com maior fluxo de

pessoas, a Caixa Econômica e o Besc, já
tomaram algumas medidas visando a se

adequarem à nova exigência. O gerente

Sim, porque a

nova lei obriga
toriamente vai

fazer os bancos
contratarem

mais funcio

nários para
melhor nos atenderem. Cláudia
Ana Barbiere, 57 anos,

aposentada - Macuco

Os bancos vão
.

co�seguIr
.

cumprIr a nova

lei de tempo de

esperar nas
filas?

Não, às vezes,

eu fico horas na
fila do banco e

percebo que

sempre quem
acaba sendo
beneficiado são

da agência do Besc em Gaspar, Hélder
Couto Corrêa, diz que o banco já está se

preparando para cumprir a lei. A agência
ganhoumais umamáquina de auto-aten
dimento e três funcionários foram con

tratados. "Estamos operando com oito

caixas, enquanto que maioria dos outros
bancos trabalha, em média, com três",
destacou.

Ele explica que a agravante no Besc é
os inúmeros impostos estaduais que só

podem ser quitados no banco, como o

IPVA, todo dia 10. "Do dia 10 ao ia 10 e

eventualmente as segundas-feiras temos
uma demanda excessiva de trabalho nos

caixas", ressaltou o gerente. Hélder acre

dita.que a compreensão é auxílio da po
pulação serão fundamentais para que os

bancos consigam respeitar os 15minutos
de espera. "As pessoas têm de se acostu

mar a realizar certas operações via

Sim,apenas
deve haver uma

organização
para contratar

mais funcioná

rios e a partir
disso, colocar

�

internet, como transferências,utilizarmais
o auto-atendimento e deixar devir àagên
cia sempre perto das 15 horas, horário de
fechamento", aponta o gerente.

Já a Caixa Econômica aumentou de

dois para quatro o número de efetivos de
caixa e tem intensificado a triagem na fila

para identificar os casos que podem ser

encaminhados direto para o auto-atendi
mento nos caixas eletrônicos. O gerente
da agência, FranciscoZimmermann, lem-

.

bra que como a Caixa Econômica traba
lha com vários programas sociais do go
verno, comopagamentode seguro desem

prego, lFGTS e Bolsa Família, entre ou
tros, o fluxo na agência é muito grande
em determinados dias.

ParaFrancisco, nos dias 7 e IOde cada
mês e nos pós e pré-feriado, onde a de
manda de atendimento é exageradamente
maior, será "impossível cumprir a lei dos
15 minutos. O ideal seria 35 minutospara
este período", argumenta o gerente.
r

Lêíhavía sido suspensa
Quando a Lei 2016/00. foi assi

nada pelo então prefeito, Andreone
Cordeiro, aFederação Brasileira das
Associações de Bancos (Febraban)
entrou com recurso para suspender '

a validade da Lei. Na época, o Su

perior Tribunal concedeu liminar e

suspendeu a Lei. Inconformados
com a situação, os representantes do
município recorreram e, no início do

ano, os representantes do ST estive
ram reunidos e decidiram cassar a

liminar que suspendia a Lei, que
entrou em vigor em 31 de março.

Por meio

uma organiza- ,

ção, há um jeito
de conseguir
cumprir com a

nova lei. Basta

as pessoas que possuem um nível mais caixas para os clientes serem

mais alto. Aliane Raimund, 30 atendidos.Oswaldo Müller, 49
anos, costureira - Bateias anos,aposentado-GasparGrande

AUTO P S1
Posto Tradição
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ACIG entrega parte
do projeto da ponte
O

presidente da Associ

ação Comercial e

Industrial de Gaspar
(ACIG), Samir Buhatem,
entregou ao vice-prefeito
Clarindo Fantoni o projeto de

batimetria, sondagem,
hidrologia e complementação
da topografia da nova ponte de

Gaspar, que foi custeado pela
IACIG, em parceria com

entidades empresariais de

Gaspar e Região. A entrega
ocorreu na noite do último dia

19, no espaço Bunge Vida. O

prefeito de Gaspar, Adilson
Schmitt, foi representado pelo
seu vice, pois ele estava em

Florianópolis.
A entrega do projeto fez

parte do acordo feito entre a

Associação Comercial e o

prefeito, no qual a ACIG se

comprometeu em arrecadar

recursos para confeccionar um

terço do projeto. Segundo
Buhatem, foram captados e

investidos R$ 28mil no projeto,
a outra parte já foi licitada pela

Buhatem (D) entregou projeto ao vice-prefeito Fantoni (E)
Prefeitura e aguarda o fim do captação de fundos para a

processo para ser executada. O realização da obra, da qual a
presidente daACIG destaca que ACIGpretende participar. E ele

a iniciativa da associação convocou os gasparenses:
- mostrou que a classe "Precisamos nos unir, todos os

empresarial está engajada em segmentos da sociedade, em

auxiliar o poder público. prol desta causa comum, pois
, "Depois que o projeto for só assim será possível batalhar

fmatizado, com a parte que cabe pela construção da ponte do

à prefeitura, é que começa a Vale, pois não podemos esperar
briga maior", declarou 20 anos para que ela seja
Buhatem. Luta esta, pela erguida".

Prefeito participa da Marcha a Brasília

Em 2005, na oitava edição,
a Marcha a Brasília _ reuniu

mais de três mil prefeitos,
sendo '270 catarinenses, além
dos presidentes da República,
Câmara dos Deputados e

Senado, rmrustros e

governadores. Diante da

importância da Marcha, que
neste ano tem como tema "Os

Municípios Unidos

Reconstruindo um Pacto

Federativo Solidário", o

prefeito Adilson Schmitt foi

para a capital federal Brasilia
ja na segunda-feira, dia 24,
para participar do evento que
também conta com a

participação de outros 13

prefeitos daAMMVI. Viajaram
junto ao prefeito os secretários

municipais Jacó Goedert e

Maun1io Schrnitt e o vereador

Dauro da Costa (Maisena)."A
Marcha é a oportunidade de
reivindicar benefícios para o

município de Gaspar junto ao

Governo Federal e, por que não,
Estadual", afirma.

No âmbito nacional, os

gestores municipais
reivindicam a aprovação de 1%
do Fundo de Participação dos

Municípios (FPM) e alterações
no Fundo de Manutenção e

Desenvolvimento da Educação

Básica (Fundeb). Reivindicam,
também, a partilha das

contribuições (CPMF,
COFINS, CSLL), para, assim,
garantirmaior participação dos

municípios na arrecadação
tributária e recursos para a

execução de serviços
solicitados pelos munícipes. E
sugerem, ainda, o aumento do

valor do Piso de Atenção
Básica (PAB) repassado aos

municípios.
O Estado pleiteia a isenção

do ICMS na compra de bens

para a administração pública e

reivindica ao governo daUnião
a isenção do IPI.

'

pimenta@jornalmetas.com.br

P menta
José Roberto Deschamps

Desgaste I - O ex-prefeito Pedro Celso Zuchi foi contradito na questão do

projeto da nova ponte para Gaspar. Ao se envolver no processo sob o

argumento de já existir um projeto ideal para a ponte, e que o que havia na

verdadeeraum esboço, um estudo sem amparos técnicos, alegamengenheiros.
Este tipo de procedimento não contribui em nada para melhorarmos,
principalmente num momento histórico em que a classe empresarial,
representada pela ACIo, toma pulso e entra firme para colaborar. Zuchi sai

arranhado do processo.

Desgaste II - É preciso ao lado do prefeito Adilson Schmitt alguém que
tenha o bom senso de não ficar provocando intrigas que o levem a algumas
atitudes que não contam positivamente para sua imagem. Por exemplo, o
afastamento de Rosa NunesMasson, daAPAE, fazendo-a retomar ao Samae

depois de 23 anos, é o tipo de desgaste que poderia ser evitado. O fato da

funcionária ser esposa do presidente do Sindicato dos Trabalhadores no

Serviço PúblicoMunicipal deGaspar (Sintraspug), aí é que deveria ser levado
em conta, paramostrar que as ações e decisões não seguem pela perseguição
pessoal. E claro, a reação de fora seria inevitável, mesmo porquepelo trabalho
que executa naAPAE, por estes tantos anos, jamais foi removida, e olha que
passaram pela prefeitura prefeitos de todas as correntes. Schmitt também sai
arranhado neste processo.

História - Rosa Nunes Masson iniciou o trabalho na APAE no começo de

década de 80, ainda na administração Tarcísio Deschamps (PDS), seguiu na
gestão Francisco Hostins PDC),1'989 a 1992; Luiz FernandoPoli (PFL) 1993
a 1996; Bernardo Spengler (pMDB) 1997 a 1999;Andreone Cordeiro (PTB)
1999 e 2000 e Pedro Celso Zuchi (PT) 2001 a 2004. Como se vê a história

comprova que é possível, neste país de tantos e tantos interesses e situações
políticas embaraçosas, nenhum alcaide de qualquer corrente partidária - de

uma extrema a outra na linha ideológica - foi capaz de mexer na APAE.

Sensato, o prefeito voltou atrás, mas poderia ter evitado esta situação.

: .Destaque - O evento do Aeromodelismo, :,tiejá faz-parte do�o de

Gaspar, foi um sucesso no último fim de semana. A presença do grande
público, pessoas de diversas regiões do Brasil, simpatizantes desta prática
vindos do mundo inteiro, reforça a tese de que é possível realizações desta

natureza e porte, bastando que haja iniciativa, coordenação e vontade. É
coisa vista em países como os EUA, onde os cidadãos se deslocam: para
outras cidades motivados pelas novidades, pelo desejo pelo lazer, cada vez

mais umamercadoria de valor razoável e geração de divisas. Os hotéis locais
e da região simplesmente lotaram.

Postes - O Macucos teve pontos melhorados, com o com os serviços de

limpezas, macadamização e alargamento de algumas ruas. A estrada geral
foi alargada, nas imediações da Igreja, mais precisamente, defronte à escola

e empresa Ceramifix. Como o local é bastante movimentado, a obra vai
contribuir e muito para a comunidade, mais aguarda ainda a morosidade da

CELESC, que precisa emitir autorização para a retirada dos postes que ainda
estão no meio da estrada oferecendo riscos.

Recomendação-Em visita àcidade deGaspar, no evento doAeromodelismo,
o Senador da República Leonel Pavan (PSDB) reintera apoio à candidatura
deMarcelo Schmitz a deputado, o qualificacomo "uma das figuras respeitadas .

no PSDB de Santa Catarina, nós o temos como uma grande liderança no

nosso partido dentro do Estado, o Marcelo tem capacidade intelectual tem

disposição, tem conhecimento e deverá ser este grande nome a referência
nossa, nesta região". Tomara que Ele lembre mesmo que Gaspar existe.

@ .

.�
-

Já acertou as contas com o Leão?
ILIOA.OI:

[ji7
28 de a6ri' último dia para declaração IRPF

Não deixe para a última fiora!



Comunidade

Engenheiros analisam anel

Na
manhã do dia 20, os

engenheiros da
Diretoria de

Planejamento e Pesquisa do

Departamento Nacional de
Infra-estrutura de Transportes
(Dnit) deBrasília, Olímpio Luiz.
e Sidney Boareto, estiveram no

.

Clube de Modelismo Asas do

Vale, em Gaspar. Eles vieram ao

município com o objetivo de
avaliar a estrutura da cidade,
visando a instalação de umAnel

de Contorno no acesso viário do

município.
Diante do fornecimento de

dados da Prefeitura Municipal
de Gaspar e do Dnit de

Florianópolis na realização
deste projeto, as propostas serão
analisadas novamente em

Brasília, para futuras mudanças
ç o levantamento dos resultados

definidos na área central da

cjdade. Segundo Boareto, a

estrutura viável para sanar estas

preocupações freqüentes, será a

abertura e em seguida o

asfaltamento de algumas
estradas.

Entre os assuntos discutidos,
também estava a ocupação das

marginais Blumenau / Indaial
no Vale do Itajaí e a duplicação
da BR- 470. Em parceria com

_entidades locais e órgãos do .

estado, estas mudanças
Propõem um trabalho de

melhoria e valorização ao

município, além de solucionar

o tráfego diário e e�itar os

acidentes que vêm ocorrendo na
470.

O Secretário de Planejamento
e Desen:volvimento Maurílio

• I •

VlarlO

Equipe técnica do Denit e da prefeitura sobrevoaram a cidade

Schmitt, explica que após a Gaspar (ACIG), 'Samir
conferênciafeita a partir domapa Buhatem, o engenheiro do Dnit

da cidade e de dados auxiliares de Florianópolis CésarAugusto
aosengenheirosdoDenit,aidéia Flores Santos e demais

inicial é reconhecer a estrutura membros da administração do

·do município e em seguida município: "O prúcesso de

analisar a possibilidade de concessão está em andamento e

execução das obras. Estavam não há precipitações a serem

presentes no. encontro o feitas antes de viabilizar a

Presidente da Associação liberação da área", afirma

Comercial e Industrial de Olímpio.

Jovens devem se alistar até. sexta-feira
Os jovens que completam 18 anos até o dia 31 de dezembro

têm até a próxima sexta-feira, dia 28, para realizar o alistamento
militar. O alistamento deve ser feito na recepção da Prefeitura de
Gaspar. Hoje, entre as 8h e 12h e das 13h30min às 17he nos dias
27 e 28·somente no período da tarde. Para se alistar, é necessário
que o adolescente compareça à recepção da prefeitura portando
carteira de identidadeou a certidão de Nascimento; e duas fotos
do tamanho 3X4.Aqueles que não fizerem o alistamento dentro
do prazo terão que pagar uma multa com valor simbólico.

Rua ltajaí - 552 Centro - Fone: 3332-3978
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Pocinho ganha Unidade de Saúde

F
oi inaugurada na noite da última

. qui,nta-feira, dia 20, a unidad� de

saude do bairro
Pocinha, que ganhou o nome de Antônio
Xavier Spengler, e que fica localizada às

margens da Rodovia Jorge Lacerda, ao
lado do Centro Comunitário Cristo
Libertador. O local no qual está sediado
o Posto era uma escola desativada que
foi reformada pela Prefeitura de Gaspar
e Secretaria de Saúde com recursos do
Piso de Atenção Básica.

Viabilizada por meio do Núcleo de

Associação deMoradores, a reforma con
tou com o auxílio da Associação de Mo
radores da comunidade que forneceu a

mão-de-obra para a reforma e dos servi

dores públicos do Ditran, que realizaram
a pintura do local. O material necessário

para a reforma foi fornecido pela Secre
taria de Saúde.

A unidade do Pocinha vai ser uma
.

extensão da Equipe de Saúde da Farru1ia
do Poço Grande. No Pocinha, a equipe
fará o atendimento semanalmente com

consultas médicas, enfermagem e

desenvolvimento de ações educativas
como reuniões com diabéticos,
hipertensos, gestantes e saúde bucal, entre
outros. A finalidade é aproximar a

população das unidades de saúde,
facilitando o acesso e garantindo o

atendimento à população.

Nome do posto
Antônio Xavier Spengler foi

Presidente da Associação de Moradores,
da comunidade Cristo Libertador,
fundador da comunidade e presidente dos
Sindicatos dos Trabalhadores Rurais.

Pelos serviços prestados à comunidade o

poder público municipal fez uma

homenagem à família de Spengler, dando
seu nome à unidade de saúde do Pocinha.

, Foto: Assessoria PMG

Nome do posto faz homenagem à família de Antônio Xavier Spengler

Isabel tenta há seis meses ter seu problema resolvido

local encaminha-se ao terreno de Isa

bel. Há seis meses, quando a Vigilân
cia foi procurada para sanar os proble
mas e proporcionar melhores condi

ções de moradia para o bairro, foram
propostas ações, mas até agora a situa

ção não foi resolvida.

Segundo a Diretora da Vigilância
Sanitária, Elke Cristine- Schiramm

Maser, a entidade está atenta aos �a
sos e pede que a população tenha paci
ência, porque as situações que têm cau

.
sado transtornos serão resolvidas,

Vala causa mal cheiro e

irrita moradores do Coloninha

O Centro Universitário Leonardo da

Vinci (Uniasse1vi) está abrindo novas

vagas para os cursos superiores a

distância para Gaspar.
A inscrição pode ser feita até o

próximo dia 12 de maio. O município
já possui duas turmas em andamento no
curso Normal Superior, que realizam as

aulas nas dependências da escola
Honório Miranda, aos sábados pela
manhã.

A Uniasselvi oferece vagas para os

cursos de Licenciatura em Normal;
História, Geografia, Ciências

Biológicas, Matemática, Letras

Português, Gestão de Empresas e

Gestão de Logística Empresarial, com
40 vagas para cada curso. As aulas dos

cursos de licenciatura acontecerão às

quintas-feiras, das 18h40min às

Uniasselvi Oferece curso

superior à distância em Gaspar
22h20min; e as aulas de gestão vão ser

realizadas às quartas-feiras, no mesmo'

horário. Todos os cursos da Uniasselvi
são reconhecidos pelO Ministério da

Educação e Cultura (MEC), sob. a

portaria número 4.017, .de 22 de
novembro de 2005.

As licenciaturas em nível superior
têm duração de três anos e os de gestão
de dois anos e seis meses. O custo é de
R$ 30,00 a matrícula e mensalidade de

R$160,00.

Mais informações podem ser obtidas
pelo site www.uniasselvi.com-br ou

pelo fone 0800-6425000. Em Gaspar,
os interessados podem ligarpara

professora Zilma M.S. Benevenutti:
.

3326-5168 e 9902-6469.

Uma vala com esgoto a céu-aberto

causa transtornos à moradora Isabel

Felaço, que mora na Rua Maestro Egon
Bohn, bairro Coloninha. Há alguns me

ses ela reclama do mal cheiro para a Vi

gilância Sanitária de Gaspar, mas a situa

ção não é contornada. "Quando chove

muito, a prefeitura toma a iniciativa de

limpar, mas não é sempre", afirma Felaço.
Um dos motivos que também está cau

sando um transtorno à moradora e à sua

família, é a vizinha ao lado que não pos
sui fossa e, com isso, toda a sujeira .do

Esgoto a céu aberto ainda não

foi .canalizado pela prefeitura

Obra foi prometida há 20 dias

No início deste mês, o morador da

rua Imbituba, Dirceu Miranda, procurou
o Jornal Metas para reclamar sobre 0-

mau cheiro ocasionado por um esgoto a

céu aberto localizado aos fundos da
residência onde ele mora com a esposa
e dois filhos, no bairro Coloninha. Na

ocasião, a reportagem do Jornal Metas
fez contato com o secretário de

Transportes e Obras Jacó Goedert, que
foi até o local e prometeu à família que
na mesma semana o problema seria

resolvido, com a instalação de cerca de

50 metros de tubos que iriam canalizar
o esgoto, mas até agora, eles esperam

pela obra. Segundo Dirceu, ele já ligou
para a secretaria questionando o porquê,
de o esgoto ainda não ter sido canalizado,
mas ainda não obteve uma resposta do
secretário.



Geral
Pais se unem para reformar escola

os
pais dos alunos da escola

multisseriada Augusto
Schramm, no bairro Macuco,

aproveitaram o feriado de Tiradentes da

última sexta-feira, dia 21, para dar início
a uma reforma geral no educandário. Em
sistema de mutirão, eles vão se revezar

para dar uma cara nova à escola, que ca

rece de melhorias há muito tempo. Suas

paredes vão ser novamente rebocadas e

ela vai ganhar novas cores, além demuro

ao seu redor. A cozinha vai ser ampliada,
o forro trocado, o parque infantil refor
mado e serão construídos um playground
e quadra esportiva de areia no pátio.

A professora e diretora da Augusto
Schramm, Jaqueline Aparecida Schmitt,
conta que, quando ela assumiu a escola
no início do ano, resolveu encontrar uma

solução para o problema e apostar na con

tribuição que os pais dos 15 alunos da

escola poderiam dar. Depois de discuti

rem a viabilidade da ação em duas reuni

ões, ficou acertado que os pais, com aju
da de um mestre de obras e de um ser

vente, irão executar as obras e reparos.
Todo o material a ser utilizado na re-

Pais e professora escolheram materiais em conjunto

forma, cujos custos devem ficar entre ressalta a professora. Um dos proprietá
R$15mil e R$20mil, foi gentilmente do- rios da empresa, Mário José Schmitt,
ado pela empresa vizinha à escola, a explica que foi feita uma parceria com a

Ceramifix Argamassas e Rejuntes. "É Prefeitura de Gaspar, que irá reembolsar
tudo material da mais alta qualidade", a empresa por meio do abatimento de im-

postos damesma. "A comunidade só tem
esta escola e os alunos não podem ficar
sem ela, por isso resolvemos ajudar",
declarou.

Os pais que não poderão contribuir
com seu próprio trabalho braçal, por fal
ta de tempo, se comprometeram em cus

tear parte' da mão-de-obra dos dois pe
dreiros contratados. "Têm pessoas da co

munidade que, mesmo não tendo filhos
em idade escolar, estão contribuindo",

.

conta a professora, que está muito feliz

por ver os pais engajados e empolgados
com a idéia de eferecer melhores condi

ções para que seus filhos possam ter ain

da mais prazer em ir à escola. Ela orgu
lha-se em fazer parte de uma comunida
de escolar que parece não poupar esfor

ços para alcançar seus objetivos, e que
tem a consciência de que, somente com

o envolvimento de todos, é possível con
cretizar aspirações.

A previsão da professora Jaqueline é
de que a escola fique pronta em meados
do próximo mês de junho. Enquanto isso,
os estudantes assistirão às aulas na cape
la Santo Agostinho.

TenentePimerrtel é transferido

para batalhão de Brusque
Prefeitos da região se reúnem

O prefeito de Gaspar, Adilson. compromisso assumido pela prefeitura e
Schmitt, fará no dia 15 de maio, em que tentamos cumprir por meio da

.Guabiruba, uma reunião comos prefeitos realização de obras como esta", afirma o Depois de oito meses no comando fu turamente, Gaspar se tornar

municipais de Guabiruba eBlumenau. A pr.efeito Schmitt.A reunião acontecerá da PolíciaMilitar domunicípio, o tenente Companhia", disse Pimentel.

pauta da reunião será a continuidadedas para discutir, com os municípios de Adair Alexandre Pimentel deixará o Ele diz se sentir lisonjeado com o

iobras de alargamento e .macadamizaçãó Blumenau e Guabiruba a continuidade pelotão de Gaspar para se juntar à convite e deixa Gaspar com a sensação
das ruas nos bairros Jordão, em das obras em suas respectivas cidades." guarnição especial d,e Bru�q_ue. Quem de missão cumprida: "Demos

Blurnenau; ePomeraniae LajeadoBaixo, atendendo a um pedido antigo dos assum� �m se� lugar e.o capitão �]ayto� continuidade ao trabalho realizado pelo
emGuabiruba,ondeégrandeofluxode matadores da região.

" r Ir M.Martms, vmdo da cidade de SaoJose. Capitão Gomes e, felizmente, às

pessoas e a necessidade de ampliação e A notícia da reunião foi dada por
O convite veio do comandante geral da policiais aceitaram a minha filosofia de

reestruturação. 'Adilson Schmitt durante o jantar de
PM do e-stado, Bruno Kinhs. Em trabalho e a sociedade pode perceber

Na região do GasparAlto,aPrefeitura eónfrãternizaçâo ocorrido no último Brusque, Pimentel vai realizar o trabalho uma presença mais efetiva de policiais
de Gaspar já recuperou todas as ruas sábado, dia 22 de abril, na Capela Nossa de assessoramento junto ao comandante nas ruas".

próximas à divis�coin estes municípios. '.
Senhora' Aparecida, no bairro Gaspar

do batalhão. "Vejo esta mudança com A troca de comando no município
"Maiorqualidade de vida � um govern() Alto, em Gaspar. Para o prefeito, "o

bons olhos, pois é sinal de que o comando será realizada na próxima terça-feira, dia

€Jue supra suas' necessidadesé um direito reconhecimento da população é sempre
geral prestigia a unidade de Gaspar. E a 2 de maio, na sede do quartel da PM de

�s���s deGyp��e���&�eco��. rv_�_d_a_d_o_�_p_i_ili_o_p_o�d_e_�_r_u_m_p_a�ss_o_p_ar_a_,_G_a_s_p_ar_,_à_s�16�h_o_r_a_s_. ,

especial. Ela servirá de biblioteca para a

escola, um espaço onde alunos,
professores e funcionários poderão ter

mais contato com o mundo literário.

O Prefeito Adilson Schmitt, a

Secretária de Educação Isaura

Constantini Pereira, juntamente com os

pais, alunos, funcionários, professores e

comunidade em geral se reuniram na

tarde da última quinta-feira, dia 20, nas
dependências da escola, para inaugurar
a obra que foi recebida commuita alegria.

Co�po é encontrado no ,bair�o 'Lagoa
1

No final da, tarde de ontem, dia 25, foi encontrado o corpo-de um homem não
identificado próximo à entrada do bairro Lagoa, às margens da BR-470. Até o

fechamento desta eru,ção, a.PM ainda não havia apurado mais informações sobre o

caso, que deve ser investigado.
'

Inaugurada ampliação da

escola Ferandino Dagno�i
A escola tem uma importante

contribuição a dar na vida das crianças.
É um espaço de alegria, amizade e

aprendizagem, por isso, é tão importante
a valorização do espaço escolar e .das
pessoas que neles convivem. Foi

seguindo essa linha de raciocínio que a

Prefeitura de Gaspar, por meio da

Secretaria de Educação, ampliou a Escola

de Ensino Fundamental Ferandino

Dagnoni. A escola ganhou quatro novas

salas, sendo que uma terá utilidademuito

Jovem é assaltada no centro
Por volta de 12h30min do último dia

20, quinta-feira, amenorC.B. de 17 anos,
teve sua bolsa, com R$ 600,00 em

dinheiro, roubados por uma mulher.

Segundo boletim da Polícia Militar, a

jovem, após sacar a quantia na Caixa

Econômica, foi abordàda na rua por uma.
mulher de cor morena que passou a

dialogar com. a vítima e, ao chegar
próximo ao Posto Zimmermann,
arrancou a bolsa da jovem e éntrou em

um Fiat Palio de cor branca, com dois
homens. Segundo testemunhas, os três
saíram da cidade emdireção aBlumenau.
A PM efetuou buscas, mas o veículo não
foi localizado.



Carros colidem na Francisco Mastela
No

dia 20, às 13h20min, um aci
dente perto do Pelotão da Polí
cia Militar de Gaspar, causa

grandes danos materiais. Foi na Aveni
da Francisco Mastela, que o condutor
do veículo Stilo Preto, placa de Itajaí
MEJ 7019, de Gilberto Carmelino de

Amorin, 60 anos e o caminhão
Mercedez Benz, placa de Gaspar BDH
7311, do condutor José Sérgio Darout,
colidiram-se bruscamente. Não houve

feridos, mas aPolíciaMilitar deixa duas
dicas para previnir futuros acidentes: ir
para o acostamento antes de atravessar

ao outro lado da estrada e sempre res

peitar a faixa dupla.

Colisão em poste
Na noite do dia 22, por volta de

23h40min, um acidente na Rua Prefeito

Leopoldo Schramm, no bairro Gaspar
Grande, deixou muitas pessoas assusta

das. O condutor do Corsa, placa BVQ
J255, de Gaspar, Cleverson Fernandes
das Costa, de 19 anos, bateu contra um

poste de energia do bairro. Após o acon

tecido, causou falta de energia em diver
sos lugares da cidade.Segundo informa
ções dos bombeiros, o rapaz teve alguns
ferimentos na cabeça e escoriações nas

mãos. Desorientado, ele foi levado ao

Hospital de Gaspar. Segundo a Celesc
de Gaspar, 0$ moradores da localidade
ficaram sem energia até às 6h do dia se

guinte. A empresa contratou uma

empreiteira de Blumenau para reparar
este prejuízo, pois também foram arre

bentados os cabos de tensão. Acidente ocasionou apenas danos materiais aos motoristas

Andarilho se jonQ nafrente de caminhão pipa da prefeitura
Foi na tarde do dia 19, por volta das 17h, .

que um acidente na estrada geral do Bairro
Lagoa movimentou toda a comunidade.

Segundo testemunhas que estavam no local,
um andarilho de nome desconhecido,
caminhava no meio da rua e, de repente,
jogou-se em frente ao Caminhão Pipa da

Prefeitura, conduzido porTarsício Nelson,
de 63 anos, ocasionando umgrave acidente.

O Corpo de Bombeiros que socorreu a
,

vítima, explicou que ele aparentava ter cerca
de 30 anos e que veio a falecer dehemorragia
interna, a caminho do Hospital de Gaspar.
O corpo do rapaz está no Instituto Médico

Legal (IML), de Blumenau. Não há

informações sobre o motivo da atitude do
homem � nem sobre o verdadeiro nome da
vítima. Sua identificação ainda não foi
encontrada.

Tambémna tarde do dia 19, às 17h26min,

r

Ladrões levam moto no

Gasparinho e furtam residência

no bairro Santa Terezinha
No último dia 18, a polícia militar

registrou dois furtos em Gaspar. O

primeiro ocorreu por volta das 17horas,
em uma residência da rua 2 de

Novembro, no Bairro Santa Terezinha.

Depois de acionada, a PM se deslocou

até o local, mas o agente já havia fugido
por uma janela. A guarnição efetuou
rondas e localizou a casa do receptador
Evandro Xavier de Lima, onde foram

encontradas sete jaquetas, três calças,
uma mochila, um porta jóias, uma
prancha taiff, cinco CDs, bijouterias,
um aparelho de DVD com controle, um
cabo, um caixa de bombom e um ovo

de chocolate.
.

Segundo boletim da PM, todos os

materiais pertenciam ao proprietário da

casa furtada, e foram reconhecidos pela
vítima. Evandro foi detido por
receptação e conduzido à delegacia, de
onde foi levado para o Presídio

Regional de Blumenau. Dois dias

depois, foi dada voz de prisão ao autor

do furto Luís Fernando de Araújo, que
segundo informações da Polícia Civil,
é autor de inúmeros outros furtos na

cidade. Ele também se encontra detido
no Presídio Regio?al.

'-

A PM lembra que receptação é

crime. E orienta aos cidadãos que não

comprem nada sem procedência de

pessoas estranhas, edesconfiem quando
alguém estivei vendendo uma

mercadoria com o preço muito abaixo
do valor de mercado. Nesse caso, a PM

pede que façam uma denúncia pelo
número 190, para que possa ser feita
uma averiguação do caso.

,

Já por volta das 22h50min, foi
comunicada à PM a ocorrência do furto
da motocicleta Ronda CG Ttan 125, de
cor vermelha, ano 2005, placa LXD

9367, ocorrido na rua Frei Solano,
bairro Gasparinho. Segundo registro da
PM, o proprietário havia estacionado a

moto às 22h em frente a um

estabelecimento comercial e ao retomar,
já não a encontrou. As guarnições
efetuaram várias rondas e barreiras e as

características da motocicleta foram

repassadas às cidades vizinhas e à

Polícia Civil, mas até o momento, não
havia sido localizada. APM orienta que
as pessoas estacionem seu veículo

sempre em local onde possam avistá-lo
com facilidade, e no caso de

motocicleta, mantê-la sempre travada.
�

um atropelamento na Avenida Deputado
Francisco Mastela, envolveu o condutor

Ingo dos Santos, 60 anos, da Brasília, placa
MAB 4171, de Gaspar e o ciclista M.L.S.
de 17 anos. O rapaz reclamava de dores na

clavícula e foi levado ao hospital 'para
exames.

Na mesma tarde, já às 17h36min, um
capotamento na Rua Carlos Alberto

Schramm, envolvendo o veículo Fusca,

placa LYD 9967, conduzido por Rubia

Figueiredo, 20, causou grande susto. Ela

afirmou aos bombeiros que estava consciente,
queixando-se apenas de dor na coluna lombar.
A moça foi conduzida ao hospital para a

realização de exames. Segundo informações
do Corpo de Bombeiros, o acidente ocorreu

próximo de imediações da Madeireira

Werner, no bairro Margem Esquerda e não

há informações domotivo deste capotamento.

--
' ,

•
•

CREDIDEAI.
Rua Eurico Fonte, 89 - Sala 07

2° Piso - Centro - Gaspar
(Rua ao lado do Banco do
Brasil, prédio da Chocolidia)OPERADORA DE CRÉDITO



GERAL

Copa
•

•

rncrernenta

as vendas

Com.
os consumidore. scomeçando a entrar no

clima. da Copa do

Mundo e também a gastar, quem
comemora são os comerciantes,
que prevêem acréscimo de mais

de 20% no volume de vendas

neste período, especialmente para
as lojas de materiais esportivos,
eletrodomésticos e distribuidores

de bebidas.
Embora aCopa comece daqui

a 44 dias, muita gente já desfila

pelas ruas com a camisa da

seleção brasileira de futebol.

Quem ainda não tem já está

providenciando e, sobretudo,
pesquisando muito. A peça varia
emmodelo e, principalmente, no'
preço. O torcedor pode gastar até
R$ 175,00 se fizer questão de ter

a camisa oficial do time. Quem
não quiser gastar muito, tem a

opção de adquirir modelos

semelhantes com preço popular
que não chega a custar R$ 30,00.

A loja Lance Esportes recebeu
em março as novas camisas

oficias da seleção e, mesmo com

o preço salgado, vem registrando
uma boa média de vendagem.
"Pelo menos sai uma por dia e

esperamos comercializar as 200

peças que recebemos", garante
um dos proprietários da loja, Ivan
Carlos da Silva.Além disso, uma
infinidade de artigos esportivos
estampados de verde e amarelo

vêm tomando conta das vitrines:

Confecções Gueda deve produzir 60 mil peças do Brasil até o início da Copa do Mundo

Eletrônicos comerciantes é confirmado pela
As . Loj as Mambel Eletros (Associação Nacional

aproveitaram para relacionar o de Fabricantes de Produtos

seu sexto aniversário com o Eletroeletrônicos), que

hexacampeonato que pode ser divulgou, em pesquisa, a

conquistado pelo Brasil nessa perspectiva de um volume 12%

Copa. Com o slogan "O hexa é maior na venda de televisores

nosso", a loja está confiante no em relação aos 9,8 milhões de

aumento do número de vendas aparelhos vendidos em 2005.
de televisores, artigo muito Ainda segundo a Eletros, a

procurado em ano de Copa do crescente procura por aparelhos
Mundo. "Muitas pessoas de tela plana, plasmas e LCDs

aprovei tam a ocasião para pode fazer com que essas novas

comprar uma televisão de tela tecnologias representem até

grande ou plana. Quanto mais 35% das vendas de 2006. "A

perto do começo da Copa, mais Copa do Mundo é um estímulo

televisores são vendidos. Já tem tanto para consumidores das

muito cliente que avisou que classes B e C comprarem TVs

virá buscar uma em breve", de tela plana; quanto plasmas e

anima-se a gerente Elizabete LCDs para segmentos de maior
dos Santos Zimmermann. poder aquisitivo", observou a

são bonés, chaveiros, garrafas de
água, entre outros.

Já a Confecções Gueda,
começou em novembro do ano

passado a produzir baby looks e

camisetas infantis e adultas com

as cores da bandeira do Brasil.

Aproximadamente 60 mil peças
do tipo serão produzidas nestes

meses que antecedem a copa,
80% da produção vai para o Rio
Grande do Sul. O maior evento

esportivo do mundo trouxe um

lucro a mais para a empresa que,

geralmente de janeiro a março,
tem o número de pedidos
reduzidos, em virtude do período
de férias escolares. "Este ano, tive
de adiar as férias dos meus

empregados daprodução para dar
conta do serviço", conta a

proprietária Teresinha Goedert.

E para completar, torcedor
que é torcedor tem de assistir aos

jogos da seleção empunhando a

bandeira do país. Na loja J

Passos, no centro da cidade,
foram comprados 500 metros de

tecido estampado com a bandeira

do Brasil? em três tamanhos

diferentes. O metro é vendido a

R$ 5,99 ejá vemcom a risca para
facilitar o corte das bandeiras. O

proprietário, Renato Passos, tem

grandes expectativas de vender
todo o estoque. Ele conta que teve
consumidor que levou parte do

tecido até para fazer roupa de

cama. otimismo dosO associação.

Alimentos

Jogos da Copa do Mundo
em plena época-de festa junina,

_
uma combinação que deve
aumentar o consumo de pipoca
neste ano, animando os

produtores de milho próprio
para este fim.Muitos resistiram
à crise do setor no ano passado
e mantiveram áreas de plantio.
A maior parte da colheita já
terminou e os preços já estão

compensadores. Boa pârte da

produção, porém, está

armazenada, à espera de preços
mais altos. Este ano, o preço da

saca, em plena safra, está em

tomo de R$ 37 à vista, para o

produtor e deve melhorar ainda
mais com a proximidade da

. Copa e das festas juninas:

Tecido para bandeira pode ser adquirido a R$ 5,99 ometro Televisores de tela plana são os mais procurados Camisa oflclal pode ser comprada por R$ 175,00
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Jovens encontram alternativas para ingressar nomercado de trabalho
O

Dia Mundial do Trabalho foi
criado em 1889, por um Con

gresso Socialista realizado em

Paris. A data foi escolhida em homena

gem à greve geral, que aconteceu em 10
de maio de 1886, emChicago, o princi
pal centro industrial dos Estados Unidos
naquela época. Milhares de trabalhado
res foram às ruas para protestar contra as

condições de trabalho a que as pessoas
eram submetidas e exigir a redução da

jornada de trabalho de 13 para 8 horas
diárias. Naquele dia, manifestações, pas
seatas, piquetes e discursos movimenta
ram a cidade. Mas a repressão ao movi
mento foi dura: houve prisões, feridos e

até mesmo mortos nos confrontos entre

os operários e a polícia.
Em memória aos mártires de Chica

go, às reivindicações operárias que nesta
cidade se desenvolveram em 1886 e por
tudo o que esse dia significou na luta dos
trabalhadores pelos seus direitos, servin
do de exemplo para o mundo todo, o dia
IOde maio foi instituído como oDiaMun
dial do Trabalho. No Brasil, a data é co
memorada desde 1895 e virou feriado
nacional em setembro de 1925 por um

decreto do presidente Artur Bernardes
O trabalho possui uma influência po-

- -sitiva sobre a formação do jovem, pois
ele passa a ter mais responsabilidade,
começa a compreender a importância de Tamiris conseguiu seu primeiro emprego em uma padaria de supermercado

cumprirhorários e regras, desenvolve sua permercado, a buscarem uma chance de nheiro, já hoje está mais consciente, que
capacidade de se relacionar com as pes- crescerno primeiro emprego. o dinheiro não deve ser gasto sem ne

soas e percebe como elas são diferentes Há menos de 2 meses nesta função, cessidade, pois todo dinheiro gasto sem

entre si. Além disso, o dinheiro passa a ele fala orgulhoso desta experiência pro- necessidade, sairá do seu salário no fi
ter mais valor, por rrieio de todo um es- dutiva na sua vida, crescimento e princi- nal do mês. Futuramente ele pensa em

forço que houve para ganhá-lo. palmente no que se refere a suas respon- completar o 20 grau, por meio de um

O objetivo de crescer e se tornar um ' sabilidades. Tarniris, sua colega de tra- supletivo e ainda tem a intenção de fa

jovemmais preparado para omercado de balho, explica que no momento tudo é zer faeüídãde dê�gehhariaAgrônoma,
trabalho, foi o que moveu o empacotador novidade, mas já houve acréscimo no desempenhar umaiatividade que goste
Leandro Sauer e a balconista de Padaria, modo de lidar com o público, falar e agir. e iniciar a sua verdadeira independên
Tarniris Lemos Cabral. Scheidt, ambos Morador do Bairro Bela Vista, Sauer cia. Scheidt ressalta o valor que sempre
têm 16 anos e são funcionários de um su- explica que antes, não valorizava o di- teve do dinheiro e principalmente que

ele vêm de muito esforço e trabalho.

"Agora sinto que as coisas que compro,

possuem um valor maior, por que é do
meu próprio salário e isso me faz valo
rizar bemmais do que antes", afirma ela.

Ela analisa também a importância do
estudo no mercado de trabalho, como
um fator positivo de atualização e

competitividade. "Parei de estudar

quando me formei no primeiro grau e

agora no momento não penso em fa
zer faculdade. Agora quero me aper
feiçoar em cursos de informática", diz
Scheidt, que no momento pretende tra
çar outros objetivos e deixar a faculdade
em segundo plano.

Segundo dados do Instituto Brasilei
ro Geográfico de Estudos (IBGE), os

motivos que levam os jovens a traba
lhar podem estar relacionados à situa

ção financeira da família. Muitas vezes
os pais ganham pouco e os filhos resol
vem contribuir de alguma forma, ou

pode .ser da própria vontade do adoles

cente, desempenhar uma atividade que
lhe garanta uma estrutura de benefícios
no futuro.

.

No âmbito do emprego de jovens, a
rápida globalização do mundo e os

avanços tecnológicos, oferecem novas

oportunidades de trabalho produtivo.
Porém, para muitos jovens essas ten

dências apenas aumentam sua

vulnerabilidade inerente. Estima-se que
mundialmente, uma em cada cinco pes
soas com idade entre 15 e24 anos, está

desempregada, ou seja, 88% estão de

sempregados.
Ao reforçar suas esperanças em toda

uma força de' trabalho, a jovem Carine

Aparecida Machado, também de 16

anos, que trabalha há um mês como es

tagiária no Besc, fala do sonho de cur
sar uma faculdade. Ela estuda na Esco
la de Educação Básica Frei Godofredo,
no 2° grau e expressa o quanto amadu

receu após ter que começar a cumprir
regras de disciplina. Ela sente que ama

dureceu, está mais preparada para en- .

frentar as dificuldades e para adminis
trar melhor suas coisas. "Comprei um
celular com o meu dinheiro e agora sei
o que é ter que pagar com o dinheiro da

gente, tem um valor especial", explica
Machado.

A jovem diz que antes não pensava
tanto em crescer como agora, o traba-

Carine acredita que seu primeiro trabalho lhe trouxe maturidade

lho está incentivando a busca de um semprego entre os jovens é de 8,5. Um
.

futuro melhor. Ela. quer fazer um curso dos fatores que influenciam esse índi
de informática para se especializar e diz ce é a inexperiência, ainda que seja um
emocionada. que ficou feliz com esta absurdo exigir experiência de alguém que
oportunidade. está praticamente ingressando no merca-

. >

Segundo pesquisas realizadas recen- do de trabalho.

temente, em urna escala de ° a 10, a O nÚQ1e.mAe1tr<,tbalhadores emprega
nota relativa à preocupação com o de- dos nas grandes e médias indústrias de

Governo francês cede e revoga lei do primeiro emprego

c acesso ao mercado de trabalho.

O presidente francês, Jacques
Chirac, anunciou no último' dia 10,
que a lei do primeiro emprego, que
provocou uma onda de protestos no

país, será revogada e substituída por
medidas de combate ao desemprego
entre jovens carentes. A decisão foi

tomada após semanas de protestos e

greves contra a lei que criava o Con
trato do Primeiro Emprego (CPE).

Segundo o governo, o CPE redu
ziria o desemprego entre jovens com

menos de 26 anos, ao tornar mais fá
cil a demissão sem justa causa por
um período inicial de dois anos. A lei
havia sido aprovada pela Assembléia
Nacionalfrancesa e sancionada pelo
presidente Jacques Chirac no dia 31

de março. Sindicalistas e estudantes,
que lideraram os protestos contra a

lei, classificaram a decisão do gover
no de vitória do movimento. Eles

ameaçavam organizar mais uma gre
ve geral se a lei não fosse revogada

Programa estimula 10 emprego----
o ProgramaNacional de Estímulo ao

Primeiro Emprego (PNPE) é um

compromisso do-Governo Federal com
a sociedade brasileira" de gerar mais e

melhores empregos. O público alvo do

PNP� compreende jovens de 16 a 24 .

anos, sem experiênciaprévia nomercado
de trabalho formal, que possuem renda

. familiar de atémeio saláriomínimo e que

estejam cursando ou já tenham
completado o ensino fundamental ou
médio. O objetivo deste programa é con
tribuir e gerar oportunidades de trabalho
aos jovens brasileiros, mobilizando o

governo. e a sociedade para uma

construção conjunta. Ele foi modificado
pormeio de um conjunto demedidas cujo
objetivo é melhorar as condições deSauer quer realizar o sonho de se tornar engenheiro agrônomo

Como participar
Os empregadores ou instituições

apoiadoras devemprocurar oMinistério
do Trabalho e Emprego, as Delegacias
Regionais do Trabalho ou os postos do
SistemaNacional do Emprego (SINE),
apresentar as certidões negativas do

. INSS, FGTS e da Receita Federal, bem
.

como um protocolo de intenções,
comprometendo-se com t:'ma meta ou

apoio a projetos no âmbito do Programa
Primeiro Emprego a serem avaliados

pelo Ministério do Trabalho e Emprego
\

objetivando a elaboração de um Plano
de Trabalho e celebração de um Termo
de Adesão ao Programa.

Manifestação reuniu 3 milhões de jovens
até o último dia' 17 de abril.

O anúncio do presidente francês
foi feito por meio de um comunica
do divulgado após um encontro com

o primeiro-ministro Dominique de

Santa Catarina registrou queda de 0,23%
no mês de março deste ano.Em função
deste desempenho, é menos da metade o

número de empregos criados no primeiro
trimestre do ano passado por este conjun
to de indústrias, que havia acrescentado
2.707 trabalhadores ao quadro de funcio
nários naquele período, com aumento de

1,3% no número de empregados.

Villepin_ e líderes

parlamentares.Após a reunt ao ,

Dominique de Villepin lamentou ter

tido que tomar a decisão. "Não ha
via condições necessárias de calma
e de confiança entre jovens ou em

presas para permitir a aplicação do
Contrato do Primeiro Emprego
(CPE)", disse o primeiro-ministro.
Ele citou áinda o que chamou de
"dramática situação e desespero" de
muitos jovens para explicar porque
considerava o contrato importante.

A França é um dos países com a

taxamais alta de desemprego entre jo
vens em toda a Europa. Mais de 20%
dos jovens na faixa etária entre 18 e

25 anos estão desempregados, o do
bro da média nacional, que é de 9,6%.

Manifestação
No início deste mês, mais de três

milhões de jovens franceses
realizaram uma manifestação contra

o Contrato Primeiro Emprego (CPE),

numa mobilização superior à anterior,
realizada em 28 de março, conforme
anunciou a CGT, principal central
sindical do país, adiantando números
ainda provisórios.

O primeiro-ministro francês,
Dominique

.

de Villepin, afirmou

entretanto, no parlamento, que a sua

prioridade era ultrapassar rapidamente
esta crise provocada pelo CPE.
"Vamos estar à volta dos 3,1 milhões
de manifestantes", disse um porta-voz
da CGT, referindo-se à mobilização
em toda a França.

A manifestação de Paris

congregava 700.000 pessoas contra o

CPE, segundo a central sindical.
.

Durante a jornada de ação de 28 de

Março, manifestaram-se três milhões
de pessoas, segundo a CGT, numa

mobilização que a central sindical

qualificou como histórica. A polícia
fez nas alturas um cálculo de um

milhão de manifestantes no total



Começa a vacinação contra a gripe
A· Campanha de vacinação contra

a gripe para idosos teve início no
último dia 24 e segue até o

próximo cinco de maio. Durante esse

período, os idosos com mais de 60 anos

podem receber a imunização nas

unidades de saúde da cidade. No Dia,
Nacional de Vacinação, sábado, 29 de

abril, serão montados 26 postos de

imunização nos bairros. A Vigilância
Epidemiológica pretende vacinar

aproximadamente 3,7 mil idosos.

Haverá ainda, uma equipe vacinando
nas residências, caso alguma pessoa
esteja impossibilitada de chegar a algum
posto de vacinação. Neste caso, a pessoa
ou a família deve entrar em contato com

a Vigilância Epidemiológica para
agendar a visita do imunizador. O
telefone do posto de Saúde é 3332-9173
e o agendamento pode ser feito com

qualquer atendente. A única contra

indicação para a vacina contra a gripe é

o estado febril agudo.
A prevenção da gripe é feita através

de vacinação e dirigida essencialmente
aos grupos populacionais considerados
de alto risco, entre os quais estão as

pessoas consideradas na Melhor Idade.
A vacinação é eficaz porque, em até 75%
das situações, evita o aparecimento'da
gripe e, em 98% dos casos, diminui a

gravidade da doença. Neste ano, a

Campanha inicia mais cedo para que

ninguém deixe de se prevenir. Todas as

pessoas que forem receber a vacina
-

contra a gripe devem comparecer aos

postos com o cartão de vacinação.
No mesmo período de vacinação

contra a gripe, as unidades de Saúde

também estarão dando a vacina

antitetânica, para os idosos gue não

estiverem com esta vacinação em dia.

j

I
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Vigilância espera vacinar 3,7 mil idosos

A doença Diferentemente do resfriado que, na
A gripe é uma infecção respiratória cau- maioria das vezes, se disseminapelo contato

sada pelo vírus Influenza. Ela pode afetar direto entre as pessoas, o vírus Injluenza se

milhões de pessoas a cada ano. É altamen- ' dissemina, principalmente, pelo ar. Quan
te contagiosa e ocorre mais no final do ou- do a pessoa gripada espirra, tosse ou fala,
tono, inverno e início da primavera. Tam- gotículas com o vírus ficam dispersas no ar
bém é responsável por várias ausências ao por um tempo suficiente para serem inala
trabalho e à escola, além de poder levar à das por outra pessoa. No revestimento do

pneumonia, hospitalização e morte. Exis- nariz da pessoa que foi contaminada, ele se

tem três tipos deste vírus:A, B e C. O vírus reproduz e se dissemina para a garganta e

Influenza A pode infectar humanos e ou- para o restante das vias aéreas, que inclui '

tros animais, enquanto que o Influenza B e os pulmões, causando os sintomas da gri- '

C infecta só humanos. O tipo C causa uma pe.

gripe muito leve e não causa epidemias.
Demaneira geral, o vírus influenzaocor

re de forma epidêmica uma vez por ano.

Qualquer pessoa pode se gripar. Contudo,
as pessoas com alguma doença respirató
ria crônica, com fraqueza imunológica, e
idosos têm uma tendência a infecções mais
graves com possibilidade de complicações
fatais.

Transmissão

Sintomas
- Febre, suor excessivo e calafrios.
- Tosse seca (pode durar mais de duas se-

manas).
- Dores no corpo (podem durar de 3 a 5

dias).
- Mal estar, dor de cabeça.
- Nariz obstruído, irritação na garganta.

Prevenção

Amelhormaneira de se proteger da gri
pe é fazer a 'vacinação anual contra o

Influenza antes de iniciar o inverno, época
em que ocorremmais casos. Ela pode aju
dar a prevenir os casos de gripe ou, pelo
menos, diminuir a gravidade da doença.
Sua efetividade entre adultos jovens é de
70-90%. Cai para 30-40% em idososmui
to frágeis - isso porque estes têm pouca

capacidade de desenvolver anticorpos
protetores após a imunização. Contudo,
mesmo nesses casos, a vacinação conse

gue proteger contra complicações graves
da doença como as hospitalizações e as

mortes.

Confira os locais de

vacinação para dia 29
- Posto do Centro
- PSF Bela Vista
- PSF Figueira
- Centro Comunitário São Pedro
- PSF Poço Grande
- PSF Sta Terezinha
- Escola Frei Godofredo
- Centro Comunitário COHAB
- Escola Ervino Venturi
- Escola Luiz Franzói
- PSF Barracão
- Escola Augusto Schramm
- Escola Aninha Pamplona da Rosa

«Comnnidade São João Batista
- PSF Gasparinho Quadro
- Unidade Saúde Alto Gasparinho
- CDr Vovó Benta
- Unidade Saúde GasparAlto
- PSFLagoa
- Capela São Judas Tadeu
- Centro Comunitário Arraial'
- PSF Belchior.
- UAS Belchior Baixo
- Escola Estrada da Carolina
- Casa Sra. Elsa Garbin -Rua Santa

Isabel, 71, Sertão Verde

J, Greve de fiscais da Anvisa põe vidas em risco, diz hematologista
A greve de fiscais da Agência

Nacional de Vigilância Sanitária

(Anvisa) coloca em risco a vida dos

pacientes que dependem detransfusões
de ,sangue, segundo o diretor

administrativo da Sociedade Brasileira
de Hemoterapia e Hematologia, Dante

Ordenhadeiras

Desintegradores
Pulverizadores te1-_.. Husqvama Solução c/ tecnologt

Langhi. Os funcionários da agência estão
em greve há quase dois meses.

Langhi explica que a paralisação
compromete a liberação dos reagentes
para transfusões de sangue. Sem eles, não
se pode fazer os exames clínicos para
atestar que o sangue a ser utilizado na

Av das)Comunidades, 450 - Centro - Gaspar - Fone/Fax: (47) 3332-1236
Rua 15 de Novembro, 472 - Centro - Rio do Sul- Fone: (47) 3521-3637

transfusão não vai transmitir nenhum tipo
de doença.

Os grevistas se comprometeram a

liberar um estoque de emergência, que o

hematologista considera insuficiente. Eles
reivindicam reestruturação da carreira e

que todos os servidores que trabalham

com vigilância sanitária sejam
enquadrados na Anvisa. Com a

paralisação, cargas de medicamentos

v�ndas do exterior, que não podem ser

liberadas sem passar pela fiscalização
da agência, ficam retidas em portos e

aeroportos.

CristÓVÃO
Conta com a superlinha contém 1 9
variedade em perfumaria e cosméticos e

o atendimento especial que você merece

FarmáciaLeoparda Máquinas
Revenda e Assistência Técnica Autorizada

t \
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Aprende-se mais na escola particular?

colar dos filhos. Esses são, porém, es
forços limitados e insuficientes.

Grande parte das escolas públicas
do país opta pela redução da jornada
de aulas para atender à demanda e tam

bém os escassos recursos financeiros

impedem a contratação de professores
especializados que possam oferecer
atividades extraclasse diferenciadas
aos alunos. Num quadro como esse,

não causa espanto que n.. Brasil, até

agora, a escola não tenha se mostrado
um instrumento eficiente para a inclu
são social e a superação da desigual
dade. Para os profissionais da educa

ção que têm conhecimento destas duas

realidades tão distintas, as diferenças
entre a escola pública e privada ficam
muito claras.

A pedagoga Sandra Mara Hostins
atua como educadora há 22 anos. Du-

rante todo este tempo,
já esteve à frente da

direção de uma esco

la da rede municipal
de Gaspar e hoje é co

ordenadora do Ensino
Fundamental do Co

légio particular Ma
dre Francisca

Lampel. Para ela, na
escola particular há
uma facilidade maior
em se realizar ações e

resolver problemas,
j á que a escola não

depende de decisões
de outras esferas,
como acontece com

as escolas públicas.
"Com um grupo me

nor, as coisas fluem

melhor e há menos
-

burocracia para tudo,
pois não dependemos .

de todo um sistema
como acontece com as escolas muni

cipais", aponta a coordenadora.
Esta também é a opinião da profes

sora Clemíria Dernmer Gonçalves.
Educadora há 16 anos, ela é professo
ra de séries iniciais e divide seu tempo
entre uma escola municipal e outra

par!icular de Gaspar. Clemíria obser

va que na escola particular tudo é re

solvido internamente, enquanto que
nas municipais há toda uma estrutura

que a mantém e que tem grande poder
de decisão sobre a maioria das ações.
Ela aponta ainda, que os pais de estu

dantes do ensino privado são mais

participativos: "muitos pais da rede pú
blica ainda deixam a educaçãomais por
conta da escola". A coordenadora
Sandra confinna a constatação da co

lega e vai além: os professores e alu

nos também são mais comprometidos.

No Universitário, turmas com número reduzido de alunos facilita aprendizagem
Não é animador o quadro da educa

ção que emerge da última Pesquisa Na
cional por Amostra de Domicílios

(Pnad), do IBGE, realizada em 2004.

Segundo o levantamento, consideran
do apenas o ensino médio, 71,9% dos

alunos matriculados no sistema priva
do passammais de quatro horas diári

as na escola; entre os alunos da rede

pública, essa proporção cai para 49%.

Desproporção semelhante é constata

da quando se trata do ensino fundamen

tal.

É verdade que houve avanços nos

últimos anos. Os governos das três es

feras vêm aumentando investimentos

para toniar a escola pública mais

atrativa e. o governo federal

condicionou a participação de famíli

as carentes em programas assistenciais
como o Bolsa Família à freqüência es-

Esporte oportuniza ingresso à escola
Uma parceria entre o Clube Atlético Tupi e_ o Colégio Universitário

viabilizou o ingresso de 10 atletas do clube, com idades entre 11 e 14 anos, no

edu�andário. o. Tupi indicou à escola alguns de seus destaques esportivos e

estes ganharam bolsa de estudo para ingressar no Universitário. Assim sai

ganhando a escola, que tem como uma das metas investir no esporte e melho
rar o rendimento dos seus alunos nesta área; os atletas, que terão chance de

freqüentar uma escola bem estruturada; e o clube, que terá jogadores com

formação global elevada. O primeiro resultado positivo da parceria já foi co
lhido, a equipe masculina de futebol da escola foi a campeão da etapamunici
pal do Moleque Bom de Bola, realizada no início deste mês, e ganhou a res

ponsabilidade de representar o município na etapa regional da competição.

Atividades
extraclasses

Mas afinal, o que toma as escolas

particulares mais atrativas aos olhos

dos alunos? O grande diferencial das
escolas privadas está na quantidade
de atividades extraclasse que elas
oferecem aos estudantes, e que as tor

na mais interessantes para os alunos,'
que passam a ver a escola não somen

te como um lugar de estudo sistemá

tico, mas também de diversão; e para
os pais, que vêm seus filhos com o

tempo livre ocupado em atividades
culturais e melhor amparados.

Aulas de dança, escolinhas espor
tivas, material didático diferenciado,
aulas;:.de;inglês- por nivelamento.cre
forço escolar e tratamento diferenci
ado para o Terceirão, voltado para a

obtenção de sucesso no vestibular.
Tudo isso agrega valor às escolas par
ticulares e leva os pais de maior po
der aquisitivo ou tantos outros a se

esforçarem para conseguir manter
seus filhos nas escolas privadas.

O terceiro ano do Ensino Médio

ganha atenção especial dos dois co

l�gíos partic�lares que oferecem esta

série no município. Tanto no Univer
sitário quanto no Madre Francisca

Lampel, a carga horária do Terceirão
é maior que a das outras séries, e os
pré-vestibulandos ainda podem fre

qüentar aulas de reforço em turno in
verso. No universitário, os estudan
tes também podem participar do

Grupo de Estudos Avançados
(GEA)"para aprofundar o conheci
mento que obtiveram durante as au

las e resolver exercícios de vestibu
lar e outros mais complexos.

Tanta preocupação traz reflexos

positivos. No ano passado, o Uni
versitário teve 1 00% dos alunos do .

terceiro ano aprovados no vestibu
lar e o Madre Lampe! foi o segundo
colégio do Vale em aprovação na

UFSC. Para a diretora do.Universi
tário, Sandra Aguiar, o grande dife
rencial das escolfls particulares está
na qualidade do ensino. "Algumas
escolas públicas ainda oferecem

pouco e os recursos são precários",
aponta.
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Furb leva ação comunitária ao BelaVista
No próximo dia seis de maio, sábado,

a Universidade Regional de Blumenau,
pormeio de professores e estagiários dos
cursos de Medicina e Enfermagem, Far
mácia, Ciências Biológicas, Odontologia,
Fisioterapia, Engenharias: Civil, Flores
tal, Elétrica, Química; Direito, Educação
Física, Turismo, coordenados pelo pro
fessor José Carlos Gonçalves daLuz, vão
levar ao bairro Bela Vista a ação comu

nitária "Furb visita a sua cidade"; com

participação das secretarias de Indústria,
Comércio e Turismo e de Saúde de

Gaspar, SESC, e apoio da Associação de

Moradores do bairro. A ação ocorrerá nas

dependências da escola Arnoldo Agenor
Zimmermann, que cedeu sua estrutura

para o evento, que acontece entre as 9ho-
. ras e 17h30min.

O "Furb visita a sua cidade" leva a
.

prestação de serviços de extensão da uni
versidade à comunidade ao mesmo tem

po em que contribui na formação do aca

dêmice enquanto responsável e.compro
metido com a transformação social, arti
culando ensino, pesquisa e extensão. Nes-

te dia, a equipe da universidade vai ofe

recer à população serviços como: higie
ne bucal; medição de pressão arterial;
teste de avaliação visual, postural e de

capacidade respiratória; informações so

bre gravidez, medicamentos genéricos,
primeiros socorros, erradicação do

caramujo africano e ratos, preservação
do meio ambiente e das margens do rio

Itajaí-açu e conservação de alimentos;
orientação jurídica sobre direito famili

ar e ações trabalhistas; orientação sobre

redução de consumo de energia, manei
ras de equilibrar o orçamento doméstico

e como evitar infiltrações em construções
civis; e atividades de lazer com os jogos
de mesa e brinquedos infláveis, além de

uma série de brincadeiras recreativas,
entre outras ações. Os organizadores do

evento ressaltam que não haverá a emis

são de documentos neste dia.

A viabilização do evento foi feita por
meio do Conseg (Conselho Comunitá

rie de Segurança) dos bairros Bela Vista.
e Figueira, presidido por Luiz Sandri.

Criado em 2003, o conselho é uma enti-

Jogos Comunitários elegem rainha
No próximo dia 12 demaio, sábado, a ensaios e receberão instruções da diretora

comunidade do bairro Bela Vista vai ele- de eventos da Associação do Bairro,

ger aRainha dos Jogos Comunitários, em Marli.

festa a ser realizada nas dependências da As candidatas vão fazer duas passa-

Li, sede da ;Â��W1ação de 'Mora:d�fS do
, gens na passarela, umacom trajepasseio

Bairro, a partirêas 21horas. Desde que o 'e a outra com traje esportivo. Cinco ju
os jogos começaram a ser realizados, em rados serão encarregados de eleger amais

2001, a população doBela Vista escolhe bela representante dos jogos. Eles vão

amais bela representante das equipes que avaliar a postura, beleza, elegância, sim

participam da competição em uma noite patia e desenvoltura das candidatas. A

de muita festa, alegria e confraternização eleição vai ser encerrada com um baile

entre os participantes. animado pela banda Embalo Serrano, que
Este ano, oito meninas participam da promete não deixar ninguém ficar para

disputa, cada uma delas representando do. Quem quiser comprar ingressos para
uma das equipes integrantes dos jogos. a festa pode ligar para o telefone 3397-

Antes do desfile, elas vão passar por três 3282, falar com Bonin. O convite indi

dias de preparação, nos quais realizarão vidual custa R$ 7,00.

Serviços como a medição de pressão arterial vão ser oferecidos à população

dade de apoio às polícias nas relações
com a comunidade, para solução integra
da dos problemas de segurança com base

na filosofia da polícia comunitária, que

visa à participação social envolvendo

as forças vivas da comunidade na busca

de segurança e nos serviços ligados ao

bem comum.

Conseg dá produção à comunidade
A existência de um Conseg no bairro é umamaneira inteligente de melhorar a

proteção da comunidade, pois ele atua no controle da violência e da criminalidade,
auxiliando as polícias Civil e Militar.

A instala9ão dos Consegs vem demonstrando que a atuação nos processos de

proteção,el4iêiSegurançado c'ida:d�o depende da integração e participação StJciais,
e que o poder de prevenir o crime não está somente na mão das polícias, mas
também, na do cidadão, confirmando o preceito Constitucional de que "a segu

rança pública é dever do Estado e direito e responsabilidade de todos".
O Conseg é uma parceria que reúne seis grande grupos: as polícias que atuam

no local; o cidadão comum da comunidade; as autoridades públicas dos diversos

órgãos do governo, a comunidade de negócios; as organizações não govema

mentais.re 'a mídia,

O Conselho possui caixas coletoras de sugestões e denúncias e, as mesmas,

são mensat.nente colocadas em lugares públicos diferentes, de forma alternada.

Cada pessoa da comunidade poderá colaborar, fazendo sua sugestão, sua denún
cia e sua crítica, depositando-as nas caixas.

o
.

que fez este dia entrar para a História? De 26 deAbril a 2 de Maio

26 - Desastre em Chernobil

Em 215 de abril de 1986, o reator núme
ro quatro do complexo nuclear de

Chernobil, na Ucrânia (URSS), explo
de. A nuvem radioativa afetou países
vizinhos, provocou 31 mortes no primei
ro dia, contarninou 10 mil quilômetros
quadrados e atingiu com as radiações
600 mil pessoas.

27 As cabras clonadas

A empresa de Montreal (Canadá) Nexia
Biotechnologies anunciou ter consegui
do,mediante clonagem, o nascimento de
três cabras idênticas no dia 27 de abril

de 1999. A técnica foi a mesma utiliza

da com a ovelha Dolly, em fevereiro de

1997. As trigêmeas foram chamadas de

Danny, Clint e Amold.

28 - Execução de Mussolini

Benito Mussolini, governante da Itália du
rante 21 anos,morre em 28 de abril de 1945.

Inspirou a adoção dos regimes autoritários.
Ele a amante Clara Petacci fugiam para a

Suíça, quando forampegos emAzzano, sen
do executados porWalterAudisio, integrante
do Comitê de Liberação daAlta Itália.

29 Morte de Hitchcock

Omestre do cinema de suspense nasceu no

dia 13 de agosto de 1899 na Inglaterra e

morreu aos 81 anos de idade, em Los

Angeles. Entre suas obras, estão clássicos

como Festim Diabólico (1948), Janela In
discreta (1954), O Homem que Sabia De

mais (1956), Um COfpO que Cai (1958) e

Psicose (1960).

por um Congresso Socialista realizado

em Paris. A data foi escolhida em ho

menagem à greve geral que aconteceu

em IOde maio de 1886 em Chicago,
principal centro industrial da época. Os
trabalhadores protestavam contra as

condições desumanas de trabalho.
30 - Fim da Guerra do Vietnã

Em 197'), quando se completa a retirada

norte-americana, o regime sul-vietnatnita

entra em colapso, incapaz de conter as ofen
sivas dos vietcongs e do Vietnã do Norte.

Até que, no dia 30 de abril, os comunistas
tomam a cidade de Saigon, pondo fim à

sangrenta Guerra do Vietnã. Saigon pas
sa a se chamar Ho Chi Minh.

2 - Morre Leonardo Da Vinci

LeonardoDa Vinci, engenheiro e artis

ta renascentista italiano, morre aos 67

anos, no dia 2 demaio de 1519. O autor

de obras famosas, como Última Ceia,
Virgem dos Rochedos e Mona Lisa,
deixou centenas de idéias e estudos ci

entíficos escondidas em cadernos de

anotações
10 Dia do Trabalho

O Dia do Trabalho foi criado em 1889

Fonte: www.terra.com.br



Alunos visitam pontos de referência
Os alunos da escola

multiseriada Augusto
Schramm, no bairro Macuco,
realizaram um passeio pelo
centro de Gaspar no início

deste mês. Os estudantes de 1
a
a 4a série esperaram ansio

samente pela visita que fize

ram a pontos importantes da
cidade. A iniciativa partiu da

professora Jaqueline
Aparecida Schmitt, a partir do
concurso Pinte a Páscoa, pro
movido pelo Jornal Metas, no
qual os desenhos criados pe
los alunos deveriam ser entre

gues na loj a Chocolidia, no
centro da cidade. E a primei
ra parada dos estudantes foi

exatamente neste comércio.

Depois de entregarem os de

senhos para a promoção, os

alunos foram agraciados com

ovinhos de chocolate dos pro

prietários da loja, e receberam
atenção especial.

Dando continuidade ao

passeio, para se deslocarem

até a Padaria Coração do Vale

para comprar lanche, e foram
recebidos com deliciosos

pãezinhos de queijo. Na loja
Pague Menos 1,99, do Zeca,
ganharam pirulitos que adoça
ram o passeio. Na Prefeitura

de Gaspar, conheceram suas

repartições e um pouco do seu

funcionamento. Já na parada
na Biblioteca Pública Dom

Daniel Hostins, a professora
do Proler (Programa de Incen

tivo à Leitura), Lúcia Kistner,

Alunos da escoia Augusto Schramm conheceram monumentos de Gaspar
�--------------------------------�-------------.

proporcionou aos pequenos trou como é o funcionamento

um momento de relaxamento do jornal", disse um aluno. A

contando a eles algumas his- parada final aconteceu na gru
tórias infantis. ta da Igreja Matriz São Pedro

Os alunos da Augusto Apóstolo, onde foi realizado

Schramm também deram uma o tão esperado lanche. Os es-
I

passada na sede do Jornal Me- tudantes agradecem a todos

tas. "Com muita paciência e que os receberam com tama

entusiasmo a equipe nos moibwnh'<O;earinho e atenção.

Estudantes se divertiram com a decoração de Páscoa da praça Getúlio Vargas

Festa de Páscoa

No último dia 12 de abril, os alunos da Augusto Schramm
receberam a alegre visita do coelho da Páscoa. Os pequenos
tiveram de procurar pelas cestas de chocolate pelo pátio da

escola. Na ocasião, também foi realizado o sorteio da rifa de

Páscoa, na presença dos pais e representantes da Associação
de Pais- e Professores. O aluno Lucas Pereira ganhou um ovo

.de chocolate por ter vendido o maior número de rifas,
totalizando 11 blocos. A grande felizarda, ganhadora dacesta
montada pelos alunos, foi Ângela Schneider, de Blumenau. A
professora Jaqueline agradece a todos aqueles que contribuí-.

ram para com o sucesso da rifa; em especial à loja Doce En

canto, que doou a cesta, papel para decoração e laço. O di

nheiro obtido da rifa vai ser empregado na compra de uma
televisão e DVD para a-escola.

Ganhadora da rifa Ân{lela Schneider e seu esposo



Grupo traz peça Chapéuzinho
Vermelho à região do Vale

Peça será apresentada em Blumenau, no dia 29, e em Itajaí, no dia 30

o Grupo Teatral Independente, de

Florianópolis, traz à região do Vale do

Itajaí a peça infantil "Chapeuzinho Ver

melho". As apresentações serão realiza

das nas cidades de Blumenau, no Teatro
Carlos Gomes e, em Itajaí, no Teatro

Municipal, nos dias 29 e 30 de abril, res
pectivamente. A peça tem produção e

direção de Valdir Dutra, está em cartaz

há 30 anos, e já percorreu as principais
cidades do estado, sempre fazendo mui
to sucesso por onde passa.

O espetáculo é uma boa pedida para
os pais que querem despertar nos filhos
o gosto pelas tradicionais histórias infan
tis, que têmmuito a ensinar pormeio das
suas tramas envolventes e cheias de fan
tasia. A "Chapeuzinho Vermelho" do

Grupo Teatral Independente gira em tor-
.

no de um grupo de caçadores que tenta

bolar planos para agarrar o lobão. En

quanto isso, o lobo muito esperto perse
gue Chapeuzinho Vermelho, os próprios

caçadores, e ainda consegue enganar a

vovozinha. Commuito suspense e ação a

peça promete fisgar a atenção da garota
da - que ainda pode interagir por meio
de um "pega" travado pelos atores entre

a platéia, fazendo com que todas as cri
anças participem de modo direto desta

maravilhosa e inesquecível aventura.

.

O Grupo Teatral Independente, que
tem como responsável o produtor Valdir
Dutra, foi fundado no dia 14 de janeiro
de 1977 e já está próximo de. completar
30 anos de atividades, com um trabalho
exclusivamente dedicado ao público in

fantil. "Muito foi e muito ainda será con

quistado, pois só quem ama e se dedica

naquilo que se faz, consegue realizar seus
sonhos e seus objetivos", ressalta Valdir.

O produtor Valdir Dutra tem quase 40

anos de atividades dedicadas ao teatro, .

com mais de 50 espetáculos montados e

um roteiro anual de passagem por 28 ci
dades do estado, onde leva adultos e cri-

Rua José HonoratoMü//er, 211 - C%ninha - Ga$. 'élr. Fone: 3332-0858

anças a viajar pelo mundo da fantasia e da

imaginação. Hoje, possui 15 atores fixos
em seu grupo de teatro, e nas reuniões com
o grupo, lembra a eles "que a vida é uma

peça de teatro que não permite ensaios. Por
isso, cante, dance, ria e viva intensamente
antes que a cortina se feche e a peça termi

ne sem aplausos."

O quê? Chapeuzinho Vermelho
Onde? Teatro Carlos Gomes

(Blumenau) e Teatro Municipal (Itajaí)
Quando? 29 de abril às 15h e 17h,

em Blumenau e dia 30 às 16h, em Itajaí
Quanto? Em Blumenau R$ 15,00

para estudantes, idosos, menores de 18

anos ou com 1 quilo de alimento não

perecível; R$ 12,00 antecipados na loja
Gift Box, no Shopping Neumarkt; R$
30,00 a inteira. Em Itajaí R$lO,OO para
estudantes, idosos, menores de 18 anos

ou com 1 quilo de alimento não perecí
vel; R$ 20,00 a inteira.

Poetizando
a·vida

Por Júlio C�sar Bridon dos Santos

"HORAS VAGAS"

Nas horas vagas

Deixo minha mente vazia

Para que Tu, lá do alto,

possas introduzir nelas

Teus belos ensinamentos.

Busco sempre estar

Em paz comigo mesmo

Pois só assim

Terei a certeza

De que me ouves e atendes.

Desejo ter a alma pura

O coração aberto

O rosto sereno e brando

Para assim poder captar tuas ver

dades.

Sou como a pedra que reluz

Ao bater dos raios solares

Sempre pronto a espalhar
\

Pelos quatro cantos do Universo

Tudo aquilo que possas me ensi

nar.

Do livro

"MOMENTOS DE

REFLEXÃO"

bridon@terra.com.br

Assine e fique por dentro
das notícias de sua cidade

•.. f·"3332-1i620:0 .
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Código Da Vinci gera polêmica
antes da estréia nos

•

•

CInemas

I

Filme estrelado por Tom Hanks defende a idéia que Jesus se c8so111 (�rtí'l'VIaília Madalena e teve filhos

Faltando pouco mais de 20 dias para da igreja são os text�s�do Novo Testa- sem incitar a violência nem a pena de

a estréia mundial da tão aguardada adap- mento, da Bíblia", disse ele. Segundo morte, não devemos ficar em silêncio

tação cinematográfica de um dos maio- dom Geraldo, todos os anos, em perío- quando nosso povo majoritariamente ca

res best sellers da literatura contemporâ- dos importantes para os religiosos como tólico é atacado em sua fé". Conhecido

nea, "Código daVinci", escrito pelo nor- a Semana Santa e o Natal, surgem fatos por sua postura conservadora, Cipriani,
te-americano.Dan Brown, a obra tem sido que visam a desmerecer a Igreja, jogar primeiro prelado e cardeal do Opus Dei
alvo de ataques religiosos. O autor, que dúvidas sobre as convicções de quem crê naAmérica Latina, disse que para os ca

afirma ter baseado seu livro em documen- no Cristo e enfraquecer a fé. tólicos, "não é fácil de aceitar a burla

tos e monumentos verídicos, defende em Indagado sobre como devem se por- sarcástica e a hipocrisia de uma falsa li
sua obra a idéia que Jesus se casou com tar os católicos, ele respondeu: "Dever berdade de expressão quemaltrata a nos

Maria Madalena, teve filhos com ela e a assistir, não devem, ninguém é obrigado sa fé".

encarregou de tomar conta da Igreja após a ver nada que não queira. Nós também
.

O Opus Dei é uma instituição da Igre
sua morte. não vamos proibir, nem temos o desejo ja Católica, fundada por São Josemaria

Na quarta-feira, dia 12 de abril, ao de proibir. Recomendamos apenas que Escrivã em 1943. Seu fundador foi ca-

.

transmitir a mensagem de Páscoa aos fi- quem for vê-lo, primeiro se informe nonizado, de modo que foi colocado

éis brasileiros, o presidente da CNBB bem", disse observando que existe "mui- como modelo de vida para todos os ca

(Conferência Nacional dos Bispos do ta religiosidade e pouca profundidade de tólicos do mundo inteiro. A missão do

Brasil), e arcebispo primaz do Brasil, conhecimento", o que é preocupante por- Opus Dei é difundir a mensagem de que
dom Geraldo Majella Agnelo, condenou que muitas pessoas são induzidas à dú- o trabalho e as circunstâncias do dia-a

amensagem contida no filme, e recomen- vida sobre verdades da fé pregadas pela dia são ocasião de encontro com Deus,
dou aos católicos que não assistam ou

_ Igreja desde a sua origem. de serviço aos outros e demelhora da so-

estejam atentos ao fato de se tratar de uma ciedade. A organização colabora com as

ficção. "Não devemos esquecer que essa Opus Dei
_

igrejas locais; oferecendo meios de for-
obra não retrata a história de Jesus, nem O cardeal peruano Juan Luis Cipriani, mação cristã (palestras, retiros, atenção
da Igreja. A obra apresenta uma imagem afirmou que o "livro e o filme 'Código sacerdotal), dirigidos a pessoas que de

distorcida de Jesus. As únicas fontes dig- Da Vinci' profanam a vida de Jesus des- sejam renovar sua vida espiritual e seu

nas defé sobre a vida de Jesus e o início tronando a pureza de Deus. E ante ele, apostolado.

O "Código DaVinci" descreve o Opus
Dei como uma "seita católica". "Ou o

autor não sabe o que é uma seita, ou não.'
sàbe o que é a IgrejaCatólica, ou não sabe
o que é o Opus Dei. Desse modo, aquele
que afirma que alguns traços do OpusDei
são próprios de uma seita é precipitado e

demonstra com isso pouca confiança na

Igreja", declarou a organização em seu

site na internet.

o filme

Protagonizada por Tom Hank:s, a tra
ma gira em torno de um assassinato, que
é o estopim para toda a ação e investi

gação durante o filme. Acusado de um
crime que não cometeu, Robert

Langdon (Hanks) se une a Sophie
Neveu (Audrey Tautou) para desvendar
o que verdadeiramente aconteceu com
Jacques Sauniére, curador do museu do.
Louvre em Paris. Mensagens ocultas
nas obras do artista Leonardo da Vinci
e um mistério que pode modificar tudo
o que ensina a Igreja Católica apimen
tam a história.

.
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o casamen

to de
Tatiana e

Gilmar foi
celebrado no
dia 22, na Capela Santo Antônio. Já a

descontraída festa foi na Sociedade
Fortaleza Alta Dorow, em Blumenau.

Dia 20, foi
ainda mais

especial
p a r a

Silvana e ,

,.
' ..

Rodrigo Zimmermann qUê
uniram-se em matrimônio na Igreja
Adventista do Sétimo Dia. A confraterniza

ção entre familiares e amigos aconteceu
na Ass. da Sulfabril.

Todas as lindas fotos desta página foram registradas pelos profis
sionais do Cine Foto Mary que, juntamente com a coluna, desejam

uma feliz e harmoniosa vida'conjugal. Felicidades aos

recém-casados!! !

Felizes estão Luiz

Augusto e Gisele
que celebraram seu

matrimônio' no dia 22,
na Igreja Matriz São

. Pedro Apóstolo de

Gaspar. A recepção em

grande estilo foi na SOCo

Canarinhos, onde familia
res e amigos festejaram
com alegria este encontro.

Com muito

g/amOur,
'Eduardo e

priscila ofici-
. � matrimonial. A re

alizaram sua unlalo brante Hotel Recan-
cepção !oi no des u�alneário camboriú.
to das Aguas, em

. também foi emo-
.. Dia 22, Giliard e

cionante para
M ta de Lourdes, quear� seu enlace
rea"zara� na Igreiamatrimonial Gló-

Senhora da
Nossa . A festa em. do Garcia.na, �

o foi no Clucomemoraça Tiro
be Social Caça �e �

. JordaoGarcia
6lumenau.

.. _.................. . _ _._............ . _---........... . _ _ -- _ -- _ __ .. __ _ -- _ _ ,

.

� --_ --- -----

Destaque
jLili@jornalmetas.com.br

por Juliana P. Z. Deschamps

Baile do RB
No domingo, dia 30, acontece mais uma

edição do tradicional Baile do RB. Será na
área de festas da Comunidade Santa
Terezinha, com início às 22h, a animação
fica por conta do Grupo Tthê Campeiro,

Almoço com Tarde Dançante
No domingo, dia 30, o Grupo da Terceira
Idade São Braz da Lagoa, promove um

descontraído encontro. A missa será às

10h, quando se dá início a tradicional fes
ta. Após o almoço, tarde dançante grátis
com o animado e profissional Beto
Bailanta. Sua participação é muito impor
tante para o crescimento deste grupo:
Prestigie!

Pousada é destaque no Brasil
Toda a estrutura colocada à disposição do
mercado, belo bom gosto e filosofia de tra
balho da equipe, credenciou a Vila do Fa
rol como uma das 20 melhoras pousadas
do Brasil, eleita pelos leitores da Revista

Viagem e Turismo - Editora Abril - edição
de abril que está nas bancas. A reporta
gem que aponta os 100 melhores estabe
lecimentos de hospedagem do país (ho
téís.resorts e pousadas), traz elogiosotex
to sobre a pousada de Bombinhas. Segun
do Mário Pera, a indicação da pousada
como a melhor em "localização, beleza e

quartos" só confirma o que é uma realida
de.

Aniversário
Felicidades mil para Fabiana Z. Maser que

J trocou de idade no domingo, dia 23. Com
muito amor sua filha Milena e o esposo
Paulo, desejam muitas alegrias juntos.

Aniversariantes
Fechando os aniversariantes do mês-de

abril, estam Analice, dia 26 (Doce Encan

to)! Edemir, também dia 26 (Mal. Constru
ção Edevan)! Graça, dia 27 (Casa J. Pas

sos)! Lurdes, dia28 (Casa Linda Enxovais)!
Wilson, dia 29 (Confecções Wilson)!
Zelinda, dia 29 (esposa do Hélio - Julis

Calçados)! Cilene, também dia 29 (Roby
Caça e Pesca) e Patrícia, dia 30 (Canti
nho da Criança). Um feliz aniversário, su
cesso e felicidades para todos!!!

22,
e

Fenando uniram
se em matrimônio.
Para comemorarem

este ato, reuniram fa
miliares e amigos no

Restaurante Castelo

Suíço, em Blumenau .



A ordenação d�
gasparense Frei

João Fernandes
Reinert, com o

. "Ele passoutema.
elo mundo tazen-

p
bem" aco.nte-l....do o '

.

ceu no sábado, dIa

22, às 18h,_na Igre
. Matriz Sao Pedro

I: Óstolo. Acelebra-�
o toi presididaça BisPO

pelo de
diocesano
Blumenau, Dom

AngélicO e conto�
com um grande nu.
mero de tiéis. A on

meira missa cele-.
d Pelo FreI

ora a
_ FernandesJoao . do- _

Reinert tOl no hã . do Frei Sr. Joao
mingo de. man s;nta Clara, onde OS �als APÓS' a missa,
na ComunIdade. Beatriz Reinert. reslde�.

ara os convida-
Francisco e Dona

no salão Cnsto
ReI p

toi servido um almoÇo .'

dos.

Foto: Dil'UlgClçiío

Feliz aniversário para
Nelson da Rocha,
que comemorou seu

aniversário no dia 21 , e

para Emilia da Ro-
I'

cha, que trocará de
idade no dia 30. Quem

deseja felicidades em

dose dupla, são seus fi
lhos, genro, nora e ne

tas.

\)RANTE & 11f')'\� . (J/:,�
4� .((';. Carne Assada

Buffet Variado

Rua Coronel Aristiliano Ra'mos, 453 . Centro

Gaspar (Fundos da Casa Julio Schramm)
� . . ... ., '.

Foto: Cíne Fofo Mídia ,

Felicidades para Fabiana
e Guilherme que se uniram•.
em matrimônio no dia 15. A
cerimônia foi realizada na

Igreja São Pedro Apóstolo de

Gaspar. Seus convidados
foram recepcionados em

grande estilo na sociedade
Tamandaré. As fotos

registradas por Cine Foto
Mídia.

No dia 1 Q de maio
estará de aniversá
rio a bela Paula
Andréia Koelher.
Os pais Lorenço e

Ivonete_, o irmão An
tônio e Q namorado
Vanderlei parabeni
zam e desejam mui
tas felicidades. "Que
Deus te ilumine todos
os dias."

Na última sexta feira, dia 21,
aconteceu mais um dos encon
,tros do Grupo de amigos que
reúnem-se esporadicamente.
Os anfitriões foram novamente
Vitor e Rose, já o cardápio, um
bom entrevero e a picanha fica-

ram por conta do Tenente
Pimentel (PM - Gaspar) e o

comunicador Jota Aguiar. Já está

agendado o próximo encontro!!!

Amanhã, dia 27, Jota Aguiar
trocará de idade, a festa de seu

aniversário promete ser das boas.
Sua esposa Dete, a filhota e ami

gos desejam felicidades a este

grande comunicador.
f%: DivulR1IÇiIo

No dia 21, representan
tes da rede Supermer
cados Angeloni, esti
veram confraternizando
no Restaurante Sunge

Natureza, onde o dedicado
. Artur (Churrascaria Raul's)

teve o maior prazer em
servi-los

Fofo: Dil'lllgllÇc/O

André Luiz Venera parabeniza sua

namorada Anna Luiza Berti pelo
seu aniversário no dia 14, e dei
xa a seguinte mensagem:
"Acho que um dia inteirá não é O'

bastante para conter todo amor

que sinto por você. Em um dia
inteiro eu não conseguiria dizer
o suficiente EU TE AMO e dar to
dos os beijos que mereces

receber."



Os tios Domingos e Odila mandam

beijinhos para a gracinha Letícia, que
no dia 21, completou 2 aninhos.

urrascaria
Rodovia SR 470 - Km 39 - Gaspar

_ 3332-1469

A pequena Thais completou
5 anos no dia 22. Os avós

Domingos e Odila Barea de
sejam mui
tas alegri-
as para
esta doce
-menína.

Quem faz 3
aninhos no dia 30 é
a sapeca Maria
Clara. A
mamãe Dayani, os

avós e o padrinho
Diogo estão man
dando beijos.

_ Carolina já faz pose de m?-
De apenas 2 meses, An�a trazer alegria para os paIs,

delo, ela que c�el.g;�::s e para avÓ Leda.
-

avós, tia Francle I

Belíssima e 'Simpática,
Prlscüa Pelence ani
versariou neste dia 21.
Quem deseja milhões
de felicidades é seu fi
lho Vinicius, seus pais
Walmir e Rosângela,
suas irmãs Lu e Carol,
os cunhados Marcelo,
Rodrigo e sobrinhas
Julia e Mirela.

A lindinha Cam',
p/etando 3 an \ �,� f�rnanda estar:a'
e o '

os no dia 30 A _
Com-

s avos Pedro e /;a
. mae Fernandae Roberta e o primo L

cerna, padrinhos IvantOdo carinho.
eo parabenizam Com

Feliz aniversário para
Mara Reichert que no

dia 30, completará 11
anos. Sua família de

seja felicidades com

votos de muito su
cesso em sua vida.

....___,........cO��n
Faça suas compras acima
de R$ 20,00 e concorra a

uma cesta especial com

uper produtos de belezc.
Sorteio dia 13/05 às 14 h.

SobremesaBrátis
Participe!

�affet compkro :Rs 9,00

espero Corrido :Rs 16,00



Moradores do bairro Sete
- .

organIzam confraternização na rua
•

Mais do que os problemas
reais que cada um vive, é pre
ciso sempre manter momentos

alegres, mesmo na correria do
dia-dia. Em um círculo de ami

gos, a melhor maneira de

reavivar a amizade e solidari
zar é reunir pessoas que se gos
ta e compartilhar do

companheirismo vivido.
E foi com este objetivo que,

na manhã do dia 21, se concre
tizou ala Festa de Confrater

nização da Rua 21 deAbril, no
Bairro Sete de Setembro.

Com o objetivo de partilhar
o espírito cooperativo e envol
ver toda a comunidade, os mo
radores realizaram reuniões e

ajudaram-se mutuamente, em
montar as barracas e limpar a

rua.

Elke Cristine Schramm

Moser, moradora há 19 anos,

ressalta a importância destes
momentos na aproximação dos

vizinhos. A idéia é que
r----

A comunidade da
Rua 21 de abril ,

reuniu cerca de 90
moradores para
comemorar o seu

aniversário.
Nesta página
você confere

alguns clicks da
festa.

cada morador tenha um Cd

como lembrança das fotos na

festa. "A comunidade agrade-
-

ce ao Beleco, que fez a doação
da faixa, e à prefeitura com re

lação à pintura domeio-fio, dos
postes e à limpeza na rua dias

antes", diz ela.

_

A comunidade pretende
continuar com a festa anual

mente, no dia 21 de abril. O jo
vem organizador Thiago de

Andrade, de 21 anos, diz que a

comunidade pretende convidar
outros bairros a participar des
te evento de união e amizade.
"Futuramente queremos mon

tar um quiosque na rua", afir
ma ele.

Segundo Moser, a idéia ini
cial surgiu em conversas há três
meses e aos poucos tomou for
ma entre eles. Em um trabalho
de participação, foi criada uma
lista para a arrecadação de di
nheiro das famílias. O gasto
total foi de R$ 850,00

Cerca de 90 pessoas estavam no encontro, que tam

bém contou com a presença do Prefeito Adilson Schmitt.
Omorador Henrique Nagel, fala da importâcia da parti".
cipação dos mais jovens nas próximas-festas, em uma

relação de amizade e união. "Tenho certeza que as

pessoas serão mais alegres após o dia de hoje", disse
Nagel.

Entre os organizadorçs envolvidos estavam

Tarcísio Moser, Henrique Nagel, Elke Cristine
SchirammMoser, Thiago de Andrade, Marcos Luiz

Roden, Alfredo de Andrade, Natalino dos Anjos,
Lourenço Roden, Rubens Wieser, Diego Ayroso,
Wilson Ferreti, Cleuson Jennrich, MarcianoMelato,
Martina Melato e Amadeu dos Santos.

"Estávamos bem positivos com relação à festa
e espero que isso sirva de modelo a outras ruas de

Gaspar", diz omorador Luiz Carlos de Souza, que
fez o loteamento da rua há 27 anos. E isso de
monstra que somos regidos por ciclos e mesmo

assim temos a capacidade ilimitada de saber que
na conclusão da jornada, ainda que nossa exis
tência seja breve ou duradoura, as pessoas que
se gostam sempre estão presentes na hora
marcada.
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Pintora perpetua arte do passado
A pintura de Bauemmalerei,

Bauer (camponês) e Malerei

(pintura), surgiu nosAlpesAle
mães pelos camponeses do sé
culo XVII. A pintura alemã,
destaca-se por suas pinceladas
em forma de vírgulas, a inspi
ração, o colorido das flores e

,
as cores do campo que revelam
uma natureza alegre nas peças
já pintadas, Como era muito

frio, muitos camponeses fica
vam em suas casas, transfor
mando em arte objetos como

chaleiras, colheres, bules, mó
veis, peças demetal e ferro, No
passar do tempo, cada país de
senvolve-se em um tipo espe
cífico de pintura, como a téc
nica do BauerHúngaro, 6 Aus
tríaco, o Bavária e o Malerei.

E foi esta história que inte
ressou à Brusquense Maria
Cristina Bolognini dos Santos,
40 anos e moradora do bairro

Gaspar Grande, em Gaspar. No
início, ela ainda não conhecia
a pintura alemã e nemas técni
cas utilizadas e foi a influên

cia da sobrinha que morava na

Alemanha Karina Jathowicz

que fez o interresse surgir e

Cristina resolveu procurar au
las para se aperfeiçoar neste
trabalho.

Cristina faz Bauernmalerei
desde o dia 18 de outubro de
2000. Suas obras já foram para
âFrança, Itália,Alemanha, Rio,
Belém do Pará entre outras ci-

Atividade serve como fonte de renda e de combate ao estresse para Cristina

dades. Desde o mês de janeiro cem e valorizam mais meu tra- las", explica ela.

já foram confeccionadas cerca balho do que os próprios A artista já divulgou duas

de 100 peças decorativas para gasparenses", afrrmaBolognini. vezes o seu trabalho em exposi
Cafés Coloniais. "As pessoas' A grande novidade é a arte ções e eventos do município. A
que não são de Gaspar, conhe- 'em pulseiras de madeira com idéia disso é explorar as diferen-

-detalhes em flores e omarcador tes possibilidades dos materiais

\lr::'ôe página para livro. Cristina técnicos utilizados, enfatizar a
faillbém desenvolve pintura e criação e a expressão pessoal, ,

restauração em porta-jóias, en- expondo ao público um panora
feites para a porta, peça de alu- ma visual da pintura antiga e

mínio, cerâmica, metal e ovos, contemporânea. Ela ressalta que
mas o grande foco dos turistas nestes encontros a procura dos

são os pratos para decoração da turistas toma-se maior pela de-

parede. coração do trabalho realizado.

Dependendo da peça, a bele- Ela esclarece que se aperfei-
za nos detalhes e o diferencial. çoou em pintura de

A atenção do artista pode durar Bauemmalerei, com uma pro
um dia e meio até o resultado fi- fissional de Brusque e sem rea

nal desejado. "A procuraporpul- lizar sequer oito aulas. Cristina
seiras de madeira está sendo pensa em futuramente usar da

grande e vendi mais de 20D pe- pintura apenas como entreteni

ças desde quando começei a criá- mento, pois o entrosamento que .

a pessoa deve ter com as cores,

serve de terapia diária e um ren

dimento no final do mês. "Eu
sempre tive-dom para o artesa

nato emuita criatividade", con
clui.

"Muitos psicólogos auxilia
rarn clientes para fazer curso de

pintura, como forma de comba
ter o stress e relaxar sobre a tur

bulência exigida no trabalho

diário", diz. Os cursos que

Bolognini realiza noAteliê Ofi
cina da Arte, da proprietária
,Denise Regina Beduschi às ter
ças-feiras das 2h às 5h e as sex

tas-feiras das 6h às 9h, são de

pintura e trabalham com técni
cas de cores, espaço, fundo, fi
guração e abstração.

Para mais informações o te

lefone é 3332-0961.Artigos produzidos pela pintora são vendidos direto ao consumidor

Posto Irmõos Deggou
ÓIR,EfT,O

..

CR,IMIN,AL.. TRABA.L.HI�'TA. f'REVIDENC;I�RIO
COMERCI .....L.., AD.";IINISTR .....TIVO. CIVIL.. (P��íL.IA - SEF"ARAçÕes
E DIVÓRC:;JOS E: SUCESSÕES - INVENTÁRIOS E TESTAMENT'oS).*Combustível confiável;

*Troca de óleo, filtros,
* Lavação, lubrificação,

'Ducha' grátis

CODtr(}� de Qua.11da.Je Dr. ValrnorBeduschi Júnior
Dr. Charles K. De Medeiros
Dra. Meri Terezinha Zibetti

SSE?2-00E?3
Rua: VereadorAugusfo Bedusclti, n

" I27 - I" andar - Gaspar - se

Fone: 3332- 0918 - Rua Dr. Nereu Ramos, 1164· Colonlnha- Gaspar



Na ficção, o amor não tem

idade, ele tem armações
o solteirão convicto, Tripp

(Matthew McCounaghey) chega aos 35

anos ainda morando na casa dos seus

pais. A vida é fácil: roupa lavada, co
mida pronta e não precisa pagar alu

guel. Para, , ajudá-lo a levantar vôo solo
e sair do ninho, seus pais contratam

Paula (Sarah Jessica Parker), uma mu
lher especializada em fortalecer a auto
estima deste tipo de homem e fazê-lo
ir morar sozinho.

Armações do amor (Failure to

launch, 2006), os roteiristas Tom J.

Astle e Matt Ember escolheram um
tema que está na moda hoje em dia: os

filhos que não querem sair da casa dos

pais. O diretor Tom Dey parece não

saber muito bem que decisões tomar,
mas reunir Matthew McConaughey e

Sarah Jessica Parker no mesmo elenco

é quase arrancar suspiros da platéia à

força.
Seguindo um código próprio no qual

é permitido beijar, mas jamais transar

com os filhos de seus clientes, Paula
ainda lembra muito a Carrie Bradshaw.

Já para o Sr. McConaghey, há mais
possibilidades. Apesar de ser conheci

do pelas suas comédias românticas, ele
semostra em boa forma para filmes de

,-

:ação.'O jeito galã e.a camisa estrategi-

Música
Razão Brasileira ao

vivo: Semvocê não con

sigo viver. Preço: R$
12,90Gravadora: Asin.
Para comemorar os 25
anos do-grupo Razão Brasileira, foi lan
çado este CD ao vivo, que reúne doze
faixas com grandes sucessos do grupo.

Adriana Partimpim -

�---�

Adriana Calcanhoto.

Preço: R$ 34,00Grava
dora: Sony eBMGNes

te álbum, Calcanhoto L__ �

AOt'1IAKA PAl'inl'\l'l�

resgata temas pouco conhecidos e soma

seu violão brasileiroà guitarra do portu
guês António Cainho. O repertório traz

também Paula Toller, Edu Lobo e Chico

Buarque, Arnaldo Antunes.

Futura - Nação Zumbi.
Preço: R$ 18,90Grava
dora: Asin. Abanda cri
ada em 1990, sob a lide

rança do inesquecível Chico Science,
com ideais e diversas influências sono

ras, lança esse cd de 12 faixas, com par

ticipações especiais de Mauricio Ta:kara,
do Hurtmold, e de Fernando Catatau.

Foto: Divulgação

Comédia retrata.aventuras amorosas de um solteirão

camente aberta em nada devem a um

certo agente secreto britânico. Resta sa

ber se ele terá a mesma garra na hora de

encarar projetos mais desafiadores. O fil
me renderá algumas risadas e uma tei

mosa lágrima que teima ficar no canto

do olho naquele beijo final. Mas ficam
no ar as questões não respondidas. O que
leva ummarmanjo a querer ficar em casa

até que seus pais o expulsem? O que leva

uma mulher a se tomar uma garota de

programa? Será que ela está tão disposta
a tirar o garotão do éonforto do seu lar?

•

nos
1000 lugares para co

nhecer antes de morrer
- Patricia Schulz. Preço:
R$ 39,90 Editora:
Sextante. Seja você é um

viajante que simplesmen- ��__ �

te adora ler sobre lugares e culturas dife

rentes, vai se deliciar com esta extraor

dinária seleção do que existe de melhor

para ser visto e apreciado nos cinco con
tinentes.

OANO DO
PENSAMENTO

MÁGICOo ano do pensamento
mágico - Joan Didion.

Preço: R$ 19,90 Edito
ra: Nova fronteira.Este

L.!.===::::..J

livro é sobre a superação e sobre a nossa

necessidade de atravessar - racionalmen
te ou não - momentos em que tudo o que
conhecíamos e amávamos deixa de exis-
tir e surgem as dúvidas.

JK: Caminhos, do Bra
sil - Woyne Figner
Sacchetin e Juscelino
Kubitschek. Preço: R$
45,00 Editora:
Lachâtre. Juscelino Kubitschek retoma

para narrar suas memórias. Fala das di

ficuldades e alegrias que teve em sua vida

Essa comédia romântica mostra que
o verdadeiro amor aparece quando a gen
te menos imagina e que ele pode mudar
todos os nossos planos de uma hora para
outra.

Failure toLa�ch.EUA, 2006.DeTom
Dey. Com Matthew McConaughey,
Sarah Jessica Parker, Adam Alexi

Malle, .Justin Bartha, Kathy Bates,
Terry Bradshaw, Zooey Deschanel,
Tyrell JackSGI\.,�illiams, Katherya .

W�ck. Com�a./Romance,97·mitl t

Mais IOC9dos da semana

llmes
Doze é demais
Tom Ba:l,<.e� J(Steve
Martin) e a esposa
Kate (Bonnie
Hunt), reúnem seu

cão para inesquecí
veis férias de verão

e os sonho transfor
mou-se em uma co

média tamanho-fa-

1° Parentes perfeitos
2° O grande ataque
3° Ataque terrorista
4° A terra encantada de Gaya
5° Guardiões da noite

6° O sol de cada manhã

On�e Locar!
"

�'-

,-4.rgus H4t'o Ilda

Fone: 3332-0701

Rua Ver. Augusto Bedushi, 232

Aquário - A transformação que sua

vida passa é muito benéfica e vai lhe
trazer grandes alegrias. Um novo

posicionamento é necessário e. você

aprende cada dia mais, com as outras

pessoas.

Horóscopo
De 26 de Abril a 2 de Maio

Áries - Você têm mais clareza para en

xergar o final de situações que pareci
am muito complicadas. O ânimo faz
você fechar a semana com chave de
ouro.

Touro - O momento é de expansão em

sua carreira, e a semana é ótima para
você ampliar seus horizontes. Lua em

Capricórnio chega trazendo um desejo
de realização pessoal.

Gêmeos - Sua carreira sofre por falta
de orientação e você deve buscar um

meio mais curto para alcançar seus

objetivos. Apele para a razão quando
precisar resolver algumas questões.

Câncer - Areaiidade pode não sermui

to bonita, mas o quanto antes você
aceitá-la e aprender a se adaptar; me
nos problemas terá. A lua em Sagitário
pode aflorar sentimentos de frustração.

Leão - Vá à luta e acredite.em seus ar

gumentos no trabalho. Quando você se

dispõe a fazer alguma coisa, dificilmen
te se perde pelo caminho. Aproveite e

faça a sua estrela brilhar.

Virgem - O sucesso de suas empreita
das depende somente de você'durante
todo o período. A semana começa com

a lua em Sagitário e você tem muito

pique para defender suas idéias.

Libra - O trabalho é confuso é �ocê '.

não consegue decidir que caminho' dev�
tomar. Ouça seus colegas e procure con
selhos entre as pessoas mais experien
tes.

Escorpião - A lua em Capricórnio no

meio da semana o/a faz se aproximar
mais de seu amor e o momento é bom

para afinar os sentimentos e chegarem
a um acordo em comum.

Sagitário - As tarefas lhe dão prazer e

você tem a oportunidade de aprender
novas coisas. A farrulia tenta interferir
mais uma vez e cabe a você impor li
mites.

Capricórnio - Demonstre seriedade
nos assuntos profissionais. Sua condu
ta está sendo mais analisada 'pelos que
trabalham com você. O ambiente é pro
pício para um bom sono.

Peixes - O dinamismo é a marca do seu

trabalho neste momento. Aproveite o

impulso ativo para inovar seus concei
tos e por em prática suas idéias. Muito

-

entusiasmo no seu romance hoje.



Sociedade dos Escritores
realiza a primeira reunião

Com o volume de informação
de hoje em dia, estamos deixando
de ler e escrever como fazíam no

passado, na qual a criatividade era
estimulada com cartas, jornais e li
vros.

A leitura é fundamental para a

construção dapersonalidade e des
coberta de talentos que às vezes,
são ignorados com as ferramentas

tecnológicas.
O desafio agora é resgatar o há

bito de ler e escrever. Não aquela
vulgar que temos hoje na grande
rede mundial de computadores;
mas sim a culta, que aperfeiçoa a

opinião, criatividade e

discernimento dos leitores.
Foi com este mesmo objetivo,

que os escritores Ricardo Teza,
Gabriel Correa, Mário Sérgio
Crespi, Elias Lana e Fábio
Oenhorst reuniram-se, para iniciar
a Associação de Escritores de

Gaspar e na tarde do dia 24, os
atuais 11 escritores, realizaram a

primeirareunião na Associação

Cultural de Gaspar. A intenção
será desenvolver a cultura lite
rária, incentivar a criação de tex
tos, por meio de ações junto a

escolas e também outras entida
des. Segundo omembro Ricardo
Teza, pretende-se promover
atividades para levar a literatu
ra aos mais diversos lugares.

A função da Sociedade Es

critores de Gaspar, baseia-se na

prática da literatura com escri
tores dasmais diversas áreas em
tomo de interesses comuns e

ações nos encontros literários.
No aprimoramento e pres

tígio da literatura, junto com

seus associados nas reivindi

cações em defesa dos interes
ses literários, no aperfeiçoa
mento constante e no desen
volvimento cultural, pois não
basta identificar as palavras,
mas fazê-las ter sentido, com
preender, interpretar, relacio
nar e reter o que for mais re-

levante. Ricardo Teza propõe objetivos na Associação

Curso para gestantes tem início em maio
No mês de maio será realizado o Cur

SQ para Gestantes em Gaspar, nos dias

06, 13, 20 e 27. O curso para gestantes é
- ministrado por profissionais da área da
saúde que irão auxiliar e tirar as dúvidas
das futuras mães sobre o parto,

amamentação, cuidados com a sua saú
de e a do bebê, para que ambos possam

-

ter uma convivência tranqüila. Este cur
so é aberto a todas as gestantes e é gra
tuito. As gestantes que comparecerem
a todos os encontros receberão um kit.

Memórias Gasparenses
]ogos e brinquedos

A pandorga é um agradável diverti
ento infantil. Abrincadeira consiste em
azê-la subir ao vento presa ao fio ou li

ha de costurar que a criança segura,
tenta à necessidade de soltar ou reco

er mais linhas. As pandorgas, nas mais
elas e coloridas criações, nos meses de

ento, enchem e alegram o céu num

spetáculo divertido e artístico.
Pião: é um brinquedo infantil fabri

ado de maneira torneada e de formato
ômico. Essa brincadeira consiste em a

riança se enrolar em todo o corpo do

rinquedo um forte fio ou cordão, cha
ado fieira, cuja ponta fica presa em seu

edo. Lançado ao chão e reconhecendo"

e rapidamente a fieira, o pião rodopia

velozmente sobre simesmo. As crianças
nesta brincadeira, fazem disputas entr

si para ver quem é mais hábil no manej ,

do pião.
Clicas: a brincadeira com bolinhas d

vidro ou de gude junta inúmeras crian
. ças numa disputa que exige habilidade
precisão no jogo com pequenas esfera

de vidro colorido. Todo o jogo se faz den

tro de uma roda riscada no chão de terr

batida, tendo ao centro um pequeno bu
raco ou boca, onde se iniciam as joga
das, colocando para fora as bolinhas do
adversários. Todas essas bolinhas tornan
se posse do jogador que a exclui, arre
messados pelo jogador e feitos com a su

própria clica.

Fonte: Memórias Gasparenses

Ele acontecerá no Bela vista Country
Club, sempre das 14h às 17horas. As ins

crições são gratuitas e podem ser feitas

pelos telefones da Pastoral da Criança:
3397-1341 ou da paróquia São Pedro:
3332-0053.

Prosa e Verso
Por Gervásio Tessaleno Luz

Dá-lhe, cinema nacional
Com alguma antecipação, divulgamos o

programa do Cine Arte para o mês de maio.
São 4 produções recentes - brasileiras - e de

boa qualidade.
Lisbela e o prisioneiro (2003, dia 8) - A

parceria entre o diretor GuelArraes e o último
ator SeltonMello têmrendido bons frutos. De

pois de O auto daCompadecidae deCaramuru
- A invenção do Brasil, dois especiais da TV
Globo que foram reeditados para a tela grande,
adupla retoma, umahistóriaquejá foi da telinha
e do teatro, inspirada em obra de Osmar Lins,
mas que ressurge em linguagem cinematográ
fica.

Não deu outra: Lisbela tramsformou-se
num dos grandes sucessos brasileiros de 2003,
tendo sido visto por cerca de três milhões de

expectadores. No elenco, Débora Falabella
(Sinhá Moça), Bruno Garcia (Bang bang) e

Marco Nanini (A grande família).
O dia da caça (2000, dia 15) - Ex-trafican

te é obrigado por agente federal a trazer uma
carga de cocaína da Colômbia; ele viaja com
um amigo de adolescência, um travesti barra

pesada. Policial qu� parte de um pressuposto
bastante verossímil-o tráfico de drogas, a cor
rupção namídia e no poder, a ética dos crimi
nosos -

, o que ajuda a aguçar o interesse. As
cenas de açãobastante razoáveis, ehábonsmo
mentos de suspense. Com Marcello Antony
(Belíssima), Jonas Bloch eMiltonGonçalves.

O casamento de Romeu e Julieta (2005,
dia 22)_-: Julieta, torcedora do Palmeiras, se

apaixonam por Romeu, um corintiano fanáti

co, chefe de torcida organizada. Para agradar o
pai damoça, que é dirigente do clube alviverde,
Romeu se finge de palmerense, virando sócio

do clube e freqüentando os jogos do arqui-ri
valo Mas ele não agüentará sustentar a mentira
por muito tempo. Com Luiz Gustavo no seu

melhormomento no cinema em toda a sua car

reira e José Vasconsellos. Direção de Bruno
Barreto.

\

Pelé eterno (2004, dia 29) - Documentário
sobre a vida pessoal e profissional do Rei Pelé,
Edson Arantes do Nascimento. Narrado por
Fúlvio Stefanini. (Alma Gêmea).

Câmara de Dirigentes Lojistas de Gaspar
FITAS

Treinamento de se

cretária: Neste vídeo

curso são abordados os

seguintes assuntos: Pos

tura e olhar, Gestos e con

versação, Vestuário e

Uniformes, Administra
ção do tempo, Apresentação, Atendi
mento e Arquivo.

,

Cliente, eu não vivo
sem você: Com um nível
cada vez maior de com

petição e de consciência
dos Clientes, brevemente,
todas as empresas que in
sistirem em desencadear
o Cliente estarão mortas.

Liderança e Criativi
dade: Este vídeo demostra
maneiras de estimular a

criatividade, acompanhan
doum supervisor que lide
ra um grupo ao longo das
sete etapas da criatividade
em equipe: conhecer 0S

princípios, escolher uma equipe criati

va, fixar a meta, gerar idéias e sinteti
zar.

O planejamento da
venda: Da maneira mais

simples e desconstraída, o
autor explora os mais mo

dernos conceitos e técnicas

que estão sendo aplicadas
na área de vendas.

�---_._----



Rural
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Rally percorre por lavouras' do país
. .

Pela
primeira vez, nos últimos dez

anos, a safra brasileira-de soja terá
uma redução. Serão cerca de 53,5

milhões de toneladas contra 57 milhões
de toneladas colhidas em 2005. Já a

produção nacional de milho deve ficar
em 31 milhões de toneladas. Essas foram
as mais importantes conclusões do Rally
da Safra, evento organizado pela empresa
de consultoria do agronegocio,
Agroconsult, de Florianópolis. "É uma

metodologia de avaliação nova das

condições da' safra. Em termos de

estimativa da iniciativa privada é a mais

completa do país", diz o diretor da

Agroconsult, Guilherme Soria. No
último dia 11 de abril, o relatório final
do Rally foi divulgado à imprensa,
governos, agrônomos, técnicos e

representantes das empresâs
patrocinadoras, entre elas à Bunge
Alimentos, com sede em Gaspar SC, em
evento realizado em São Paulo SP.

Clima irregular na maior parte das

regiões produtoras - estiagem durante o

plantio e chuvas em excesso na colheita
_

, a alta incidência da ferrugem asiática' Rally percorreu mais de 22 mil quilômetros de estrada passando por 1,2 mil lavouras

(doença que atacas as lavouras) e viagem ao Brasil que produz" foi uma visitando mais de 1,2 mil lavouras, com

elevação dos custos de produção verdadeira expedição pelas regiões 977 amostras de plantas de soja e 281 de
diminuíram ainda mais a previsão. agrícolas do Brasil, no período de 14 a milho. As equipes, formadas por

Segundo Soria, antes do início do Rally, 31 de março. O objetivo foi avaliar as agrônomos, consultores, jornalistas,
a Agroconsult estimava em 119 milhões condições das lavouras de soja e milho, repórteres fotográficos e representantes
de toneladas a safra brasileira de grãos, ouvindo também a opinião dos das empresas patrocinadoras formaram

mas depois de verificar as condições das produtores sobre plantio, produtividade, as quatro equipes: Norte-Nordeste,
lavouras essa previsão foi revista para tecnologia e mercado. Forammais de 22 Centro-Oeste, Sudeste e Sul - cobrindo
baixo: 116 milhões de toneladas. v mil quilômetros de estradas, passando de três a cinco trajetos diferentes. Em

Em sua terceira edição, o Ra11y "Uma por 50 pólos de produção agrícola e �ada pólo visitado, as equipes do Rally
realizavam cafés da manhã e palestras
técnicas que reuniram mais de cinco mil

produtores rurais.
Além das dificuldades enfrentadas

com as condições climáticas adversas e

o alto custo de produção, o agronegócio
brasileiro também vem enfrentado

problemas para comercialização da safra.
A valorização do real frente ao dólar
reduziu a rentabilidade dos produtores de
soja e milho. Uma situação muito
semelhante a vivida pelos rizicultores em

Agronegócio vem enfrentando próblemas na comercialização da safra
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Gaspar e região. Técnicos e consultores
do setor já acreditam que essa é uma das

piores crises vividas pela agricultura
desde 1994, quando da implantação do
Plano Real. Para socorrer os

produtores rurais, o governo anunciou, no
início do mês de abril, um pacote de

.

medidas que incluiu a liberação de R$ 9
bilhões em novos créditos e a prorrogação
do vencimento das dívidas para o setor

agrícola. Desse total, mais de R$ 7,7
bilhões referem-se à renegociação de
dívidas. O restante será oferecido em

novas linhas de financiamento. Já para
ajudar na sustentação do preço dos

produtos agrícolas, o governo decidiu

ampliar os recursos de apoio .à

comercialização, e liberou mais R$ 1
bilhão - metade em abril e a outrametade
em maio - que se somarão aos R$ 650
milhões previstos no orçamento do
Ministério da Agricultura para 2006 .
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Dias 6 e 7 de maio
Missa festiva

Festejos populares
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Serviço de bar e cozinha, churrasco,
buIfet e roda dafortuna, II
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VENDE - CASAS/APARTAMENTOS/GALPÕES
BELA VISTA-Alvenaria com 129,60
m2 - 03 dormitórios, sendo 01 suíte
- Rua Theobaldo Descharnps - R$
85 mil. Aceita troca casa pequeno
valor;CENTRO - Alvenaria com

286,00 m2 - 02 pisos - nova - 03
dormitórios, sendo 01 suíte + piscina,
aquecimento a gás e alarme. Terreno
com 2.028,90 - Rua Itajaí - Preço e

condições a combinar;-Alvenaria com
224,92m2 - terreno com 3.382,50 m2
- 04 dormitórios - Rua Adolfo
Wehmuth � R$ 250 mil;- Alvenaria
com 220,00 m2 - semi-acabada -

Rua José Rafael Schmitt. Terreno
com 500,00 m2 - R$ 55 mil;
- Alvenaria com 210,OOm 2 - 03

dormitórios, sendo 01 suíte - Rua Frei
Otocar - R$ 220 mil;
- Alvenaria com 278,00m2 - 03 suítes
- em Construção - t.ot, São Pedro -

R$93 mil;
- Alvenaria com 300,00 m2 - 03

dormitórios, sendo 01 suíte - Rua
Cecília Krauss - Preço e condições a
combinar;- Prédio de alvenaria com

área total de 638,48 m2 - 03 pisos -

ampla sala comercial e apartamento
duplex - Rua Vereador Augusto
Beduschi - Preço e condições a

combinar;- Apartamento Ed.
Residencial Mqnte Cario com 291,00
m2 + 03 vagas de garagem - 04

dormitórios, sendo 02 suítes - Rua
Arnoldo Schrammm totalmente
mobiliado - Prédio com piscina e salão
de festas - Preço e condições a

combinar;COLONINHA:- Mista com

204,00 m2 - 02 pisos + galpão de
alvenaria com 70,00 m2 - Rua
Prefeito Leopoldo Schramm - R$ 140

mil;- Alvenaria com 300,00 m2 03
dormitórios, sendo 01 suíte- terreno
com 1,312,00 - Rua Dr. Nereu Ramos
-R$ 350 mil;
- Prédio de alvenaria - 02 pisos - com

aprox. 500,00 m2 - Rua José
Eberhardt - R$ 150 mil;
FIGUEIRA: - Mista com 112,00m2-
03 dormitórios - ótimo estado de

conservação - Rua Manoel
Bernardes da Silva - R$ 48 mil;
- Prédio de alvenaria com 520,00 rn2
- 02 pisos - novo ,- sendo: Térreo -

sala comercial e garagem. 1º piso
apartamento - Rua Francisco Sheidt
- R$ 180 mil; GASPAR MIRIM -

Alvenaria com 159,00 m2 - 03

dormitórios, sendo 01 suíte. Terreno
com 2.000,00 m2 + açude - RuaAna
Venturi - R$ 90 mil; GASPARINHO:
Alvenaria - nova - 02 pisos - com

200,00m2 -03 suítes + piscina - Rua
Pedro Anselmo Sansão. Aceita

apartamento menorvalor em ltapema
-R$250 mil;
- Alvenaria com 185,00 m2 - 04

.dormitórios, sendo 01 suíte - Rua

Leopoldo Alberto Schramm. Terreno
com 1.100,00 m2 -t R$ 85 mil;
ILHOTA: - Alvenaria com 209,00 m2
- 03 dormitórios, sendo 01 suíte.
Terreno com 1.184,00 m2 - Rua 21
de junho - R$ 130 mil;

.

MARGEM ESQUERDA: - Alvenaria
com 84,00 m2 + garagem com 21 ,00
m2- 03 dormitórios - Rua Urussanga
- R$ 37 mil. Aoeita Sítio até mesmo

valor;- Alvenaria com 78,27 m2 - 02
dormitórios - Rua das Palmeiras - R$
43 mil. Aceita financiamento bancário

ou consórcio;
- Alvenaria com 320,00 m2 - 02 pisos -

04 dormitórios + área para facção - Rua
Nicolau Threiss - R$ 92 mil. Aoeita troca
por sítio;- Prédio de alvenaria com

288,00 m2 , contendo 08 Kitinetes - Rua
Nicolau Threiss - R$ 90 mil, aceita casa
de menor valor;
B.SANTA TEREZINHA:- Alvenaria com

205,00 m2 - nova - 05 dormitórios,
sendo 01 suíte - Rua Paulo Bernardo
Schmitt - R$ 130 mil;
- Casa de alvenaria + galpão com área
total de 325,00m2 + terreno com 645,00
m2 - Rua Barão do Rio Branco - R$
130 mil;- Alvenaria com 102,00 m2 +

garagem - 02 dormitórios - Rua
Botuverá - R$ 40 mil;- Alvenaria com

185,00 m2 .; 03 dormitórios, sendo 01
suíte. Terreno com 628,00m2 - Rua
Hodolto Vieira Pamplona - R$ 140 mil;
- Alvenaria com 130,00 m2 - 03
dormitórios. Terreno com 602,60 m2 -

Rua Uruguai/Frente para Rod. Ivo
Silveira - R$ 98 mil; - Prédio de
alvenaria com área total de 251,00 m2
- 02 pisos - térreo sala comercial e

garagens - primeiro piso: apartamento
03 dormitórios, sendo 01 suíte - Rua
Jacob Junkes - R$ 120 mil;B. SETE
DE SETEMBRO: -Alvenaria com 196,00
m2 - 04 dormitórios, sendo 01 suíte
Rua XV de novembro - R$ 150 mil; -

Alvenaria com 114,00 m2 - 02 pisos -

03 dormitórios - Rua Angelina Motter
R$ 55 mil. Aceita carro e/ou
financiamento direto com o proprietário;
Alvenaria com 165,00 m2 - 04

dormitórios, sendo 01 suíte - Rua João
Dirschnabel - R$ 150 mil. Aceita e/ou

parcelamento; -Alvenaria + kitinete com
área total de 272,00 m2 - Rua 1º de
Janeiro - R$ 85 mil; - Alvenaria com

160,00m2-02 pisos -03 suítes- Rua
13 de maio - R$ 195 mil; POÇO
GRANDE ---Alvenaria com 120,00 m2 -

03 dormitórios - Rua Silvio Garjewski -

R$ 80mil. Aceita troca casa menor valor;
VENDE - TERRENOS/síTIOS
AGUAS NEGRAS - Sítio com 32,535,50
m2 + casa de alvenaria - nova - com

365,00m2 - Rua João Isidoro Schramm
- 04 km da Rodovia Jorge Lacerda -

R$ 95 mil. Aceita casa/terreno bem

localizado; BELA VISTA - Loteamento
São Francisco - Diversos Lotes - com

financiamento; BR-470 - Terrenos com
área de 926,10 m2 a 1.607,45 m2-
Vários =Preço e condições a combinar;
COLONINHA: - Rua Prefeito Leopoldo
Schramm (fundos) - antiga olaria
Zimmermann - com 1.455,75 m2 - R$
75 mil; FIGUEIRA:- Rua José Mondini
com 498,55 m2 - R$ 32 mil;
GASPAR GRANDE: Rua Prefeito

Leopoldo Schramm com 24B80,00 m2
- Para sítio ou loteamento - R$ 100 mil;
GASPARINHO: - Rua João Benigno de
Oliveira com 3.217,50 m2 , por R$ 25
mil - Sítio com 88.616,67 m2 - Rua
Marcelino Nicoletti - R$ 80 mil. Aoeita
troca por casa até mesmo valor;

.

MARGEM ESQUERDA:- Rua Francisco
Lenfers com 288.00 m2 - R$ 10 mil
com financiamento direto; BAIRRO
SANTA TEREZINHA:- Rua Rodolfo
Vieira Pamplona com 4.377.00 m2 -

Próximo Centro - R$ 220 mil;
BAIRRO SETE DE SETEMBRO: - Rua

Sete de Setembro com 1.401,18 m2 -

Preço e condições a combinar;

Av. das Comunidades, 310 - Sala 202 - Centro - Gaspar - Fone: 3332-1074

Vende-se prédio com 10
kitinetes. Rua V. Celso Huber,
no bairro Coloninha. Tratar cl
Eduardo 9165-2725

Vende-se um terreno em

Gasparmedindo 600 m2, plano,
livre de enchente, bairro Gaspar
Mirim. Valor a combinar.

Contato: 3326-6083 com Darci.

Vende-se terreno no loteamento
São Pedro 584,97m2 parte alta.

Valor R$ 40.000 Tratar cl
Luciano - 3332 2093 I
lulubeduschitê yahoo.corn.br

Vende-se casa mista com 100

m2, em terrenomedindo 450 nF.
Bairro Coloninha, próximo
Supermercado Zoni. Valor R$
37.000,00 - Tratar cl Fernanda
9925-1351.

Vende-se uma casa mista de
100 m2 com terreno de 800 m2
2 a 580 metros do mar, rua

calçada, murada, gramado, por
apenas R$ 42.000,00. Tratar cl
Andrione 3332 0492
andrione@terra.com.br

Aluga-se apartamento em

Blumenau cl 3 dorm., sala,
cozinha, banheiro, sacada e

garagem. Valor 300,00 + cond.
Tratar cl Laisa

telefonistas.gaspar@bunge.com

Vende-se ou troca-se terreno

em Barra Velha - Itajuba a 350
metros domar, por casa, terreno
em Gaspar, veículo ou

motocicleta. Tratar 339'70107
ou 96053348 cl Dener ou

Huberson

hubersonntêhotmail.com

Vende-se terreno próximo do

Campo Cruzeiro, medindo

12,25 x 27,5 metros. Valor R$
10.000,00, aceito carro no

_ negócio. Tratar com Franciel

pelo telefone 8427-1226.

Aluga-se um galpão de 100m2
no' bairro Santa Terezinha -

valor R$ 400,00. Aluga-se um

apartamento no bairro Santa
Terezinha - valor R$ 350,00.
Tratar 3397 1892 ou 8403 6868.

Vende-se Gol CL 1.6, ano 92,
gasolina; cor prata. Valor R$
7.500,00. Infs 3397 - 0467 após
as 18 horas.

Vende-se uma moto DT 200 R,
ano 99, cor branca, com 23.000
km originais, com manual.

Super inteira! Tratar 3332 3031
19965 8169 com Jorge.

Vende-se ou troca-se Titan
2001 R $3.600,00. Tratar cl
Célio 3332-3485 I 9914-8988

Vende-se ou troca-se Titan
2003 cl 20.000k. ValorR$ 2.700
e assumir parcelas. Ou troco por
Fusca. Tratar cl Marcos (47)
8811 6547.

Vende-se Yamaha Fazer 250,
cor vermelha. Valor R$
10.000,00. Tratar cl Santiago -

9931 6579 . I

santiago.mabba@circulo.com.br

Vende-se Gol ano 98, modelo
99, cor branca, 4 portas, direção
hid, trava e alarme. Valor R$
16.000,00 aceito proposta.
Informações 3397 1562 I 9115
4561.

Vende-se Voyage Los Angeles
84, cinza, 5 marchas, motor ap
1600, álcool, feito + garantia 6
meses cl bancos recaro e aro de

liga. Tratar cl Elton Becker 47

9942-7742

Vende-se Gol 93, 1.0, branco

R$ 5.500. Ótimo estado. Tratar
cl Diego 8809 3784
Vende-se uma BIS C 100 com

partida elétrica, 2001, ótimo
estado. Tratar cl Andrione ou

Claudete 3332-0492 I
andrione@terra.com.br

Vende-se Moto XTZ125-E
ano 04 cor azul, R$ 1.500,00
à vista e assumir parcelas.
Tratar cl Maba - 88184161.

Vende-se CG - Titan 96, para
trilha. Moto inteira. Motor e

pneus novos. Valor R$
1.000.00 Aceito proposta.
Tratar cl Adriano - 9991-1402
ou 3326-3753.

Vende-se ou troca-se Dt 180

por moto 4 tempos para trilha!
Pneu diant. zero, motor

revisado. I 000 reais!! Tratar cl
Nei 3332 4429 Na parte da
tarde.

Vende-se Tempra 95 sene

ouro, completo, , ótimo

estado.R$ 1000,00 + 24x
466.00. Tel (47) 3333 0340.
Tratar cl Heloisa Cesar -

dlcorindaial@terra.com.br

Vende-se um Santana SL 1.8
ano 90. Cinza metálico, aro

esportiv� cromados. Valor R$
1.500,00 de entrada e o

restante em material de

construção. Tratar 9129 3025.

Compro carretinha I reboque,
para três motos ou compatível.
Tratar c/Celío - 3332 3485 I
91148988

Vende-se Central Telefônica

Intelbras, com 2 linhas e até 4

ramais, nova. Tratar cl Fernando
(47) 33322414.

Vende-se FreezerVerticalConsul,
cor branca, 280L. Em ótimo

estado. tl�hI cl Fe'rnando ou

Paolo(47)3��22414/33321597.
Vende-se uma tampa de pia de
Inox por R$ 80,00. Tratar cl
Daivid Jr. Thomaz - 3332 2576

Troca-se jogo de bancos recaro
de gol por bancos comuns +

R$100,00. Tratar c/Elton Becker
47 9942-7742

Vende-se uma filmadora, visor
colorido, pequena, zoom 60 x.

Zero! E uma máquina
fotográfica na caixa R$ 780,00.
Tratar cl Claudete ou Andrione
3332-0492 I
andrione@terra.com.br

Vende-se: Tenho rodas 14"do

gol tsi c/4 pneus, troco por aro
de ferro + R$ 200,00. Tratar cl

Vende-se celular motorola, pré
pago com 2- anos de uso. Valor

R$ 50,00. Tratar cl Gislaine
91744713 I

telefonistas.gaspar@bunge.com

Vende-se Vacas Jersey. Contatos
de 11h30min às 13h30rnin ou

18h em diante. Tratar cl
Salvador 3332-0061

Vende-se CD-Player automotivo
SONY-ÇDX3167 Pouco uso.

LindíssimoporR$ 300,00. Tratar
cl Geovani - 9923 2946

Pinturas _Especiais de Móveis.
Pintura e envelhecimento de

móveis (Pátina e DKP). E pintura
de parede lisa ,e grafiato.
Informações com Gregório pelo
telefone 8821 9767.

Vende-se ropeiro solteiro 4

portas e 3 gavetas. Tratar cl
Nadia - 3332 5050

Compro uma bicicleta masculina

Quadro GTS FulI'Suspensão. E
demais componentes compatí-veis
de qualidade. Pago à vista. Tratar cl
Andréia 3332 2111 em horário

comercial.

Urgente! Temos uma vaga
Assistente de Vendas com

experiência e uma para
Doméstica com experiência.
Tratar cl Grace - 47 3332
2258

Procuro embalagem para fazer em
casaTratardCarlosEduardoSantos
- carlos.santos@circolo.combr - tel
91797675

TEMOS VAGAS: Estampador pi
1° e 2° turno - Costureira pi 1° turno
- Ajudante de Talhação pi 2° turno e

geral - Ajudante de Expedição pi 2°
turno. Tratar cl Rose 3332-8059 I
3332-8866

Fazzenda Park Hotel admite:
Auxiliar de cozinha e faxineiras.

Interessados comparecer no

Fazzenda Park Hotel, falar com
Claudio. Tratar cl Claudio -

claudiofazzenda@terracom.br

Precisa-se deaçogueirocomprática
Tratar 3332 8642

Precisa-se de ajudante de cozinha e
cozinheiro(a) com prática. Tratar
com Andréia ou Nelson -

Restaurante da Lince.

Vende-se Durom 1.8' GHzI
256MB memória/HD 40GBI
Grav.CD. Completo, menos

monitor. Tratar cl Ronaldo 3332-

3748 I 8807,7422 I

ronicvip@ibestvip.com.br

Compra-seGravadora de Cd com
Leitora de DVD. Tratar cl Daivid
Jr. Thomaz - (47) 3332-2576

Vende-se Pentiun 288, 128MG +

ScannerporR$ 500,00 ou umPlay
Station + R$ 250,00. Tratare/Luiz
ou Josiane 47 33324926

INGLÊS�I���
\

Quer aprender rápido?

MODELO ANO COR
TITAN ES 150 05 VERMELHA
TITAN ESD 150 04 PRETA
TITAN 150 KS 05 VERMELHA, AZUL, PRETA
TITAN KS 125 03 AZUL, PRATA, VERDE, VERMELHA
TITAN KS 125 04 VERMELHA, VERDE, PRETA
TITAN KS 125 02 AZUL, PRATA
TITAN KS 125 01 PRATA, AZUL, VERMELHA
TITAN KS 125 00 AZUL, VERDE, VERMELHA
TITAN ES 125 03 VERDE, VERMELHA
TITAN ES 125 02 AZUL
CG TITAN 97 VERMELHA
CBX 200 STRADA 98 ROXA
CBX 200 STRADA 00 ROXA
CBX 200 STRADA 01 AZUL
CBX 250 TWISTER 02 PRETA
CBX 250 TWISTER 03 ' VERMELHA
CB-450 TR 87 BRANCA
BIZ ES 04 AZUL
BIZ ES 01 VERMELHA
BIZ ES 03 VERDE
JAWA 55 PRETA
XT 225 00 AZUL
TORNADO 05 VERMELHA, PRETA
TORNADO 02 AZUL,BRANCA
TORNADO 04 BRANCA
BROS KS 03 VERMELHA
BROS ES 04 BRANCA
XLR 125 KS 01

, BRANCA

Toda linha Honda OKm em até 36x sem'entrada

•- '
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� Sábados 15:00 horas

� Informaçõee ; (47) 9944 5865

FUNDAÇÃO MUNICIPAL DE ESPORTES DE GASPAR

Pregão Presencial N° 2/2006
Objeto: aquisição de materiais esportivos p/a Fundação Municipal de

Esportes, Entrega dos envelopes: contendo os documentos de

Habilitação e a Proposta de Preços até às 13h45min do dia 08/05/2006,
Abertura: Dia 08/05/2006 às 14 horas, Os interessados poderão obter a

íntegra do Edital, diariamente no horário de expediente, no Depto, de

Compras da Prefeitura Municipal de Gaspar ou no site:

www.gaspar.sc.gov.br.
Gaspar (SC). em 26 de Abril de 2006,

VALDETE GOLL
Diretora Presidente da Fundação

ERi FARiAt\des
Fortalecendo sua imagem, Semp�el

CHAVEIROS

ranças de títulos

ues, títulos executivos

ai de pequenas causas

s solucionar
oblemal

Especializado em colocação de cerâmicas, ,mármore,
ladrilhos e outros. Reformas em geral. Orçamento sem

compromisso. Contato: 9604 5182/9604 5183.
R. Francisco Lenfer, 234, Margem Esquerda.

EXCLJRSÃcr
COMPRAS E :TURISMO

Pinturas em tela
,

Mega ateíie'r,'
,

Inscrições abertas com
vagas limitadas para das

segundas, terças e

quintas-feiras com a

professora SirleL

Entrar em contato pelos
telefones 3332-9070 e

9124-6983 ou na

Rua Itajaí, 330 -

Centro, Gaspar

.'

Agrega-se Caminhões

Precisa-se de motoristas interessados em alugar
Semi Reboque e Cavalo mecânico, ou com interesse
em agregar seu próprio cavalo em uma de nossas

carretas. Interessados entrar em contato:

Aparecida do Norte,
Rio de Janeiro, Águas
de Lindóias e Braz,
Nossa próxima viagem
em 21/06/06.

Informações com

Cissa: 33329560

GARANTA SUA VAGA!

(47) 3332-3967 Sr, Adriano Kilpp ou

(11) 2184-8730 Sr. Valdemar Ari Kilpp

EMPREITEIRA IRMÃDS BERGAMD
Pedreiro e Carpinteiro

����@@.@�9
�C@��@�

CHALICe
MOTOS· CONCESSIONARIA SUNDONWIldair

Res.: 33329298
99529687

Dsnir
Res.: 3332 3241
99552017

Rua Ivo Testoni, 220 - Santa Terezinha - 89110-000 : Gaspar�' se
_ ...,_

_ •
�

-

'"
• ..,_ ,,' �-;f

' ," _, <".'"

Assine agora Terra Banda Larga
com Centro de Segurança - Antivírus,
Conexão Segura e Controle dos Pais -

num só telefoné; 0800 777 77 77.

CG 125 84/85/86/87/88
CG TODAY 90/91/92/93/94
CG 125 TITAN 95/96/97/98/99
CG 125.TITAN KS ,00/01/02/03/04
CG TITAN ES 00/01/02/03/04
CG TITAN KSE 02/03/04
NXR 150 2003/2004
TWISTER 2002/2003/2004
XTZ 125 K 2003/2004
CBX STRADA 98/99/00/01/02
TORNADO 2003
FALCON 2003/2004
XLR 125 KS 99/00/01/02
XLR 125 ES 00/01/02

-

,

..
�

-

Fone - 3332-0507 '.,

Rua Mário Vanzuita -, Centro - Gas ar

,

www.teTTa.com�bT Qual é
a sua?

terra
o Centro de Segurança é vendido separadamente do serviço de acesso
à internet. Para detalhes do serviço, consulte www.terra.com.or/seuuranca

_8 EMPRESAS

UNCIA.M I •

(49) 36 406
DI S K FAC I L@S MO. C OM.B R
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M./. Máquinas de Costura

a

eça
ssi têncla
Técnica

Serviços de

Modelagem

Recorte este anúncio e ganhe *10°,IÓ de
desconto em limpeza de fossa, limpeza de

caixa de gordura ou dese�tupimento

Ligue agora e

aproveite esta promoção ..

�Gaspra,as
(47) 3332..7785
(47) 9963-919

Promove em Gaspar:
EDUCATRAN

CURSO DE MOPP

ICURSO DE RENOVAÇÃO DE MOPP
I (Mopp: Movimentação de Produto Perigoso)

Vagas limitadas por tuma. Garanta já sua vaga!

Federação Catãrinense
de Motociclismo

Apoio: Prefeitura Municipal de Gaspar
Corpo de Bombeiros
Policia MilitaI'
Policia Civil
Ditran

Realização

.�
Moto Clube de Gaspar

Pizza Gigánte 45 CnJ· RS 20,00
Pizza Grande 35 cm.. R$ 17�oo
Pizza Média 30 cm .. R$ 15,00
Pizza Pequena 20 cm .. R$ 1�OQ;

Pizza Broto Doce Acompanhada .. �: 2,00
Reftlgê:fantêCcc6..cola ou Guaraná 2Uttb$ � R$: 3,00

A cada 10 pizzas de 35 em
ganhe uma de cortesia

Rua Anfiloquio Nunes Pires, 19 (Em frente à Vineplast)



ortes
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Encontro de ex-atletas A história

Fundado
em 1972, pelo

grupo de amigos do bairro
Santa Terezinha formado

por Aldo Luz (Dinho), João
Pluceno (Vanga), Guilherme
Wilbert (Eca) e Luís Augusto
Deschamps (Pirú), a Continental
Equipe de Futebol realizou muitos
amistosos e disputou durante
muitos anos o Torneio de Futebol

Infanto-juvenil, realizado nos

campos dos clu�es Palmeiras e

Olímpico, em Blumenau.
Foi neste período que a

equipe Continental conquistou
seus principais títulos. Somente

neste torneio - que era disputado
por aproximadamente 40 equipes
- foram seis. O time de amigos
também disputou importantes
partidas, enfrentando equipes
como o Tupi, de Gaspar, o Carlos
Renaux, de Brusque, o Marcílio

Dias, de Itajaí e o Blumenau, entre
outros.

Passados mais de 30 anos,

este grupo voltou a se reunir cerca
de duas vezes por ano para
confraternizar em um almoço
regado à came e cerveja e, é claro,

Equipe Continental foi fundada há 34 anos

que não pode faltar aquela dependências do Clube

partida de futebol à tarde, para Parapente do Vale. Cerca de
relembrar os velhos tempos. 25 pessoas, entre ex-

. "Fazemos esses encontros jogadores, familiares e

para batermos um papo e colaboradores da equipe
conversarmos sobre os jogos participaram da agradável e

que disputávamos anos divertida confraternização que
atrás", conta um dos está em sua sexta edição e já
integrantes e fundadores da tem data marcada para
equipe, Dinho. acontecer novamente; como

O mais recente deles forma de perpetuar o vínculo de
aconteceu no último dia 21 de amizade que foi estabelecido

abril, sexta-feira, nas entre os ex-atletas.

Futebol e ,pagode tu» torneio do
-

Dia do Trab.�lho
As equipes que ainda não

confirmaram sua vaga para o

Torneio de IOde Maio do Clube
Atlético Tupi que este ano

acontece no domingo, dia 30,
devem fazer a inscrição o quanto
antes, pois restam poucas vagas

para o torneio_. O evento, que
entra em sua 410 edição, contará
com a presença de 24 equipes
disputando o título da maior

competição do gênero no estado.
Várias equipes de Gaspar e região
já confrnnaram presença.

O torneio terá início às 8horas
e se estende até às 20 horas. Além
do torneio, várias mitras atrações
estão confirmadas para o evento.

Uma grande estrutura está sendo

preparada para receber o público,
que terá a seu dispor completo
serviço de bar e cozinha. Será
montada uma tenda para servir

churrasco, e um parque infantil
vai fazer ,a alegria da criançada.
� partir das 16horas, um show
da banda de pagode Swing
Moleque promete animar o

público presente.
Para facilitar o acesso ao

estádio, o público terá a sua

disposição o estacionamento
das Linhas Círculo.

Como já vem acontecendo
nos anos anteriores, o

estacionamento do interior do
estádio não será aberto ao

público, ficando restrito ao

pessoal de serviço e

segurança. O evento também
conta com a parceria da
Prefeitura de Gaspar, Policia
Militar e Corpo de
Bombeiros. Além da PM, o

Clube Atlético .Tup i
contratou uma empresa de

segurança para que os

participantes possam
aproveitar bem o evento sem

preocupações.
Neste ano, será montada

mais uma nova área de

alimentação que s erv i ra

lanches e refrigerantes.
Na área de sanitários, além

dos já existentes no clube, o

publico terá à disposição
banheiros móveis que serão
instalados em pontos
estratégicos do estádio. Às
21horas será feito o sorteio da
rifa do Clube Atlético Tupi,
que estará distribuindo vários

prêmios entre eles uma moto

150 cc. Mais informações
podem ser obtidas pelos
telefones: (47) 3332-5135 e 9181-
8243 ou na secretaria do clube a

partir das 14h30min.

Lavação
Polimento
Cera

Insul-Film
Cosmética

(Lavação Interna) Rua Pedro Debortoli, 277 · Sete de Setembro · Gas ar

das Copas

tarde no Brasil. Por sorte, os

ingleses conseguiram encontrar

o troféu, graças à habilidade e o

faro do cão Pickels, que
localizou o troféu num matagal
no subúrbio de Londres.

1970 - Em plena
.. ,.

ditaduramilitar, oBrasil viu a sua

Seleção de futebol entrar para a

Carlos Alberto ergue a Taça
história. Com um futebol alegre
e envolvente, o time

1966 - ACopa de 1966, comandando por Zagalo foi
derrubando um a um os seusdisputada na Inglaterra, foi

marcada por um dos - maiores adversários no México. Tostão,

eaos da bi�ria doJutet)ol. Foi Rivelino, Jairzinho, CI�oaIqo,
na final, disputada entre Carlos Alberto Torres, Gerson,

Inglaterrae�manhaOcidenta1. Piazza, Everaldo e Pelé, aos 29

No tempo normal a partida anos o maior nome da Copa,
temrinouempatadaem2a2.Na encantaram nos gramados

mexicanos. Mesmo assim, aprorrogação, um chute do inglês
Hurst bateu na trave e sobre a polêmica não deixou derondar

linha do gol. O juiz considerou aSeleçãoBrasileira.Aequipe foi

que a bola havia entrado e formadapor João Saldanha, que
validou o gol. Os ingleses ainda acabou substituído às. vésperas

� tmU'Caiiam�s ,á11testdo do iWc�. da cop:wetição� '. (
,

.

apiio�al. Zagalo.l(!lonta'a-hlsiória qbe" .'
.

P� a 'bicampeã Seleção Sal�a foi
-

demitido pÕrqúe
Brasileira foiuinaCopa para ser teria se negado à coneocar o

esquecida. Uma equipe centroavante Dario, o Dada

envelhecida, somada à Maravilha, depois de umpedido
desorganização que imperou feito pelo próprio presidente da
desde a convocação resultou República, Ermlio Médici. A

num dos piores fiascos do Brasil Seleção Brasileira também

em Copas do Mundo. O Brasil saiu daqui desacreditada,
foi eliminado ainda na primeira depois de enfrentar muitas

fase, com derrotadas para
dificuldades para conseguir a

Hungria e Portugal, e Uma única classificação; alcançado pum

vitória, contra a Bulgária, por 2 jogo dramátjço contra o

Paraguai, no Maracanã,a O, gols de Pelé e Garrincha.
Essa foi a última partida oficial vencido por 1 a O. Já no

em que o "Rei" -do futebol e México, 'o IlrasiJ_,_mostrou um

"Mané" atuaram juntos. O futebol impecável até à final,
atacante Eusébio, de cPortugal, ' numa históri oleada sobre

assinalou, nove gols e foi ó a Itália, pelo .
car de 4 a l,

artilheiro do torneio. gols de Pelé, Jattzinho e Carlos

O çurioso da Cop'} de 1966. Alberto Torrés. ';t\Copa de 1970

ficoupor contado 'roubo daTaça foi aúlt:irpape P�fé com acamisa

Jules Rimet - um prenúncio do

que aconteceriaalguns anosmais �

.terra.com.br

3332-1020



Show de
acrobacias no
céu de Gaspar
A21

a edição do Festival
Brasileiro de
Aeromodelismo

(FESBRAER), promovido
pelo Clube de Modelismo
Asas do Vale, agitou o fim de
semana de milhares de

pessoas que compareceram
ao tradicional evento que
ocorreu às margens da
Rodovia Jorge Lacerda. Nos
últimos anos, o festival tem
reunido mais de 15 mil

pessoas por edição, em um

local de 140.000m2 de área,
que abriga pistas de

aeromodelismo, vôo circular
controlado, automodelismo e

nautimodelismo. O evento é

considerado o maior do

.gênero da Amérj� l.atina e
_, .

um dos mais importantes do
mundo.

Participaram do evento

pilotos e técnicos vindos de
todo o Brasil e de países
como o Chile, Argentina e

Estados Unidos. Entre eles,
estava uma estrela da

especialidade. O piloto
norte-americano Chip Hyde
- atual campeão do mundo,
que apresentou um repertório
de manobras que foi capaz de

empolgar, divertir e

emocionar pessoas de todas
as idades, amantes ou não, do
aeromodelismo. Este ano,
foram mais de 600

inscrições.
N a tarde de sábado, dia

22, a grande atração ficou

por conta da apresentação da

Esquadrilha da Fumaça, que
deu um show de técnica e

habilidade no céu de Gaspar,
com manobras espetaculares
e a ousadia dos pilotos, que
produziram efeitos
fascinantes no ar. No

domingo, os apreciadores do
aeromode-lismo puderam
conhecer as últimas
novidades em motores,
aviões, helicópteros, carros,
barcos, rádio, peças,
acessórios e ferramentas na

Feira do Modelismo.
Entre os presentes ao

evento, esteve o governador
Eduardo Pinho Moreira, em

sua primeira visita à região
de Blumenau como

governador em exercício,
desde que assumiu o cargo,
no dia 9 de abril, com o

licenciamento de Luiz

'Henrique da Silveira para
concorrer à reeleição este

ano. Ele participou da
cerimônia de abertura do

evento, onde o presidente do
Clube Asas do Vale, Edmur
Maria Wolf, declarou que o

sucesso do festival não é

conseqüência apenas do
trabalho do clube, mas sim, de
todos que participam do
evento e contribuem para que
ele aconteça, como os

participantes, dirigentes de

clubes, prestadores de serviços
e patrocinadores.

Paixão de todas as idades
- A paixão pelo modelismo

Esquadrilha da Fumaça se apresentou na tarde de sábado

ESPORTES

Multidão acompanhou as manobras do show aéreo

contagia dos mais jovens aos

idosos. É um passatempo que
pode promover até mesmo um

melhor relacionamento entre

pais e filhos, já que o pai
modelista influencia

diretamente o filho no gosto
pelo modelismo. É bastante
comum pais e filhos se

apresentarem no Clube Asas do
Vale.

Há os que gostam de montar
e voar modelos antigos,
acrobáticos, de guerra,
treinadores, modelos em escala

(os que reproduzem
exatamente as características
dos modelos reais) e mesmo os

jatos. Para os adeptos de menos
barulho e fumaça há

disponibilidade de modelos
dotados de motor elétrico. Isto
se aplica tanto para aviões
como helicópteros, barcos e

carrinhos.
O custo dos modelos pode

variar de acordo com a

sofisticação. Um treinador

básico, por exemplo, alcança
valores por volta de R$I,5 mil

(rádio, mator, avião e alguns
acessórios básicos). jámodelos
mais sofisticados podem atingir
a casa dos R$15 a 20 mil.

Helicópteros têm preços a partir
de R$2mil, modelos novos e de
maior sofisticação custammais.
A velocidade que os modelos

podem atingir é outro ponto que
sempre gera bastante
curiosidade.

Há uma grande diversidade,
, com modelos elétricos que
voam lentos, dentro de ginásios
e galpões, até modelos de
elevada performance que
atingem velocidades acima de
350kmlh.

Presidente do Clube Asas do Vale fez a abertura do evento

Prefeito Adilson Schmitt marcou presença no festival
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Gasparenses dão shawno Cross
. .

os pilotos gasparenses de Cross
Country aceleraram mais uma
vez atrás das vitórias e o

público vibrou _com os inúmeros pegas
e quedas. Foi durante a 4a Etapa do
Catarinense da modalidade, realizado
no último final de semana, dias 22 e 23,
em Brusque. Mais de cem pilotos
duelaram nas nove categorias
disputadas, entre eles, os gasparenses
seguiram fazendo bonito. Alex Pena

Pains e Jhonatan Batista foram

campeões em suas categorias. Alex na

Novatos e Jhonatan na Especial Força
Livre. Eduardo Fantoni foi vice

campeão na Light. Em terceiro lugar
chegaram Pedro Pablo Reinert na Júnior,
Juliano Chiesa na Light eAdilson Batista
na Over 35.

Outros pilotos não tiveram tanta

sorte. Na Novatos, Evandro Xavier

Conceição -e Alberto Chiesa chegaram
em 4° e 6°, respectivamente. Na Cadete,
João Francisco Conceição ficou na

quarta colocação. Pela Light, Ruan

Alex Pena Pains ficou em primeiro na categoria Novatos

Carlos Poffo e Neuro José Chiesa se 60 na Nacional e Pedro Pablo Reinert ficou
classificaram em 7° e 9° lugares, em 12°naEspecial.ApróximaetapadoCross
respectivamente. Eduardo Fantonificou em será em Gaspar, nos dias 6 e 7 de maio.

Copa de Futsal superou expectativas --------"----
Falo: Di ':ME

Equipe do Ciro foí a grande campeã da competição
A Copa de Futsal Cidade de.Gaspar foi Santos a final e decisão de 3° e 4° lugares,

um sucesso. No último dia 20 foi realizado com a presença de grande público. Em uma

no Centro Integrado de Eventos João dos partidamuito equilibrada, aequipeCruzeiro/

Jogos Comunitários do Bela
Vista entram na fase classificatória

Asmodalidades em disputa da 6a edi

.ção dos Jogos Comunitários do BelaVis
ta, gl.1e tiveram início no último mês de

março, já começam entrar em sua fase
. classificatória, O evento promovido pela
Associação de Moradores do Bela Vis
ta

é realizado desde 2001, tendo como

maiorobjetivo integrar a çomnnidade do
bairro por meio de uma saudável e di
vertida competição. Em média, entre
350 e 400 pessoas participam do evento
a cada ano. Dos jogos) podem partici
par homens emulheres acima de 14 anos
nas modalidades futebol de -salão, vo
leibol, bocha e bocha 48, e dos jogos de
mesa: dominó, truco e bilhar.

As partidas são disputadas na sede
da associação dé moradores, no ginásio
de esportes e em canchas em diversos
locais no bairro; sempre às terças, quin
tas e sextas-feir-as. Este ano, oito equi
pes foram formadas, duas delas são no
vatas'na competição. "Se levarmos' em
conta que nosso bairro possui aproxi
madamente seis mil pessoas, o número
de participantes é pequeno, mas ficamos
felizes porque, a cada ano, novas equi
pes entram na disputa", ressalta o coor
denador interino dos jogos, José Bonin.

. Ele diz que o melhor dos jogos é a

boa convivência estabelecida entre os

participantes.

Madureira empatou no tempo normal com a

equipe Gaspar FCIToni Churrascaria em

quatro gols; e nas penalidades máximas o
Cruzeiro/Madureira venceu por 3 a 2.

A vencedora foi a equipe do Ciro,
_
que

venceu o MadrugadãolKrefeld pelo placar
de 7 í;l4. Os vencedores receberam troféus e

medalhas, e premiação em dinheiro. O 1°
colocado recebeu R$ lmil, o 2° R$ 600,00 e

o 3° R$ 400,00. O artilheiro da competição
foi o jogador JoãoVictor T. Vieira, da equipe
do Ciro; e o melhor goleiro foi Michael H
Hames, da equipe do MadrugadãolKrefeld.
Foram marcados 346 gols durante toda a

competição, com 12 equipes participantes em
28 partidas, com uma média de 12 gols por
partida. A premiação foi concedida pelo
Badesc e Codesc, por meio do deputado
Renato de Mello Vianna.

'>is Toques
Por Alexandre Melo

Patotas - Conhecidos os dois primeiros
semifmalistas do Campeonato da Patotas
Marcelo Poffo. O Duda venceu o Frei
Cumadre nos pênaltis por 6 a 5. No tempo
normal, a partida terminou empatada em

O a O. No outro jogo, oRB/SantaTerezinha
não tomou conhecimento do Panteras e

aplicou uma goleada de 3 a O. No próximo
sábado, os dois outros jogos: Estamparia
Bimo x Schmuel Confecções e Ciro x

Desagradáveis.

Carrossel - A PME, em parceria com

diversas secretarias municipais, escolas,
departamentos, associações e instituições
públicas e privadas vai levar o Programa
Carrossel ao bairro BelaVista, no próximo
sábado, dia 29, a partir das 13 horas.

Rebaixamento - O baixo nível técnico do

Campeonato Brasileiro tem tomado mais
emocionante abriga pelo rebaixamento do
que propriamente pelo título. Neste ano não
vai ser diferente. Na ponta de cima brigam
dois ou três times, no máximo. Já lá
embaixo tem, nomínimo, oito candidatos.

Pena - Uma pena que o time catarinense
da Cimed tenha deixado escapar o título
da Superliga Masculina de Vôlei jogando
em casa. A decisão é no próximo sábado,
em Minas Gerais, a partir das 10 horas. A
RBS TV anuncia a transmissão ao vivo

para todo o estado de Se.

Guga fora - O tenista Gustavo Kuerten

(3220 do ranking da ATP) deve mesmo

anunciar que está fora de Roland Garros,
torneio que venceu três vezes.

o que disse...
José Cyrillo Júnior, vice-presidente do
Palmeiras sobre a saída do técnico
Emerson Leão.

"Alguns jogadores trabalham melhor
com as declarações do Leão, mas alguns
ficam completamente abatidos e ficam
com a moral arrasada".

alexandre@jornalmetas.com.br
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EsportesJORNAL METAS

Gaspar sedia
etapade
Enduro Fim

Previsão
do Tempo'

Max. Min.

'�
Quarta

i
.'

Nublado 26° 17"
J>ot a Sol

�� Quinta
Parcial 25° 16°'''tT Nublaoo

..� Sexta
.�...

; .

2�0 16°�(! Parcial
Nublado

Sábado
Parc:iéll 260 16°
Nublado

O
Moto Clube de

Gaspar está

preparando mais uma
grande festa do esporte, que
acontece no próximo fim de

semana, dias 29 e 30, no

Motódromo Augusto Oliveira,
no bairro Gaspar Grande,
quando a cidade sedia a terceira

etapa do Catarinense de Enduro
Fim. Os organizadores esperam
receber mais de 150 inscrições
para as categorias em disputa.
Os pilotos vão percorrer o

interior do Gaspar Grande e

Garuva em busca de mais uma

vitória e pontos para avançar na
colocação do campeonato.

Com duas etapas realizadas,
tem gasparense na liderança,
como Eduardo Fantoni

(categoria D) e Ivan Augusto
Becker (categoria E). Outros
pilotos também estão bem
colocados e vão brigar por

melhores posições na

classificação geral, como

Renato José da Silva (3° na C),
Rene Alain Becker (30 na D) e
Rafael Zuchi (5° na categoria
D).

A inscrição deve ser feita no

sábado, nomotódromoAugusto
Oliveira, a partir das I4horas.
No domingo, dia 30, a largada
está prevista para as 9horas,
com previsão de chegada dos

pilotos para as I6horas. Serão
três voltas totalizando um

percurso de aproximadamente
150 quilômetros, inclusive para
os pilotos não federados que
participarão da categoria
Cidade.

Nomotódromo - inaugurado
, no começo do mês de março e

que passou a figurar entre os
.

grandes -da modalidade, com
capacidade para sediar outras
tantas competições do gênero -

Competição espera reunir mais de 150 pilotos
será montada tenda com

completa infra-estrutura de bar
e haverá uma equipe
especializada para zelar pela
segurança' do público. O
estacionamento e entrada para
o evento são gratuitos.

o que? 3ª EtapaCatarinense de

Enduro Fim

Quando? Dias 29 e 30 de abril

Onde: Motódromo Augusto
Oliveira
Entrada e estacionamento

gratuito

César Cim entreoa recur�os para Tupi
o deputado César Cim esteve no o repasse, e agora foi atendido pelo

Estádio Carlos BarbosaFontes, na quarta- Deputado. Na solenidade de entrega,
feira, dia 12, para fazer a entrega de uma várias pessoas se fizeram presentes no

subvenção social no valor de R$ 45 mil. Tupi,entreelesoprefeitoAdilsonSchÍnitt,
A subvenção veio por meio da Secretaria que ressaltou a importância do trabalho

de Desenvolvimento Social Trabalho e
. da Escolinha do Tupi para o município e

Renda e a liberação foi possível devido o a necessidade de nossos empresários e

empenho do Deputado César Cim, e comunidade se preocuparem como social,
lideranças políticas locais que investindo nestas entidades.

conseguiram a liberação junto ao O Presidente da Escolinha de Futebol
governador (hoje licenciado) Luiz do Tupi,WolneirErckmann, agradeceu ao
Henrique da Silveira. deputado e ao governador pelo repasse da

O pedido já vem desde setembro de subvenção.O repasse feito ao Tupi será
I

2005, quando o presidente do Clube empregado em melhorais na estrutura

Atlético Tupi foi a Florianópolis solicitar física do clube.

Aulas de tênis com professores
especializados

Treinamento em todos os níveis
Atendimento díario, matutino,

vespertino e noturno

REDE

MA.$[ER�.

LJ�
Compromisso com a S<llÍde

Oheque para 15 dias
ou à vista, o melhor
preço da cidade

-
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